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Материалы агентства

Президент Финляндии: Россия создаёт «детский конфликт» в интересах 
внутренней политики
Президент Финляндии Саули Ниинистё считает, что «детский конфликт», разразившийся в отношениях Финляндии 
и России, имеет отношение к внутренней политике России.

Об этом финский президент заявил 10 октября на совместной пресс-конференции с премьер-министром Норвегии Енсом 
Столтенбергом, передаёт Yle.fi. По словам президента, несколько дней назад он общался по телефону с Владимиром 
Путиным, и «ничто не указывало на ухудшение отношений». Ниинистё заявил, что они с Путиным сошлись во мнении 
о том, что «детский конфликт» — не вопрос внешней политики. Ниинистё полагает, что критика в адрес Финляндии связана 
с внутренней политикой России, так как «общее страшилище» может пригодиться во внутренней политике страны.

При этом, финский президент категорически отверг идею создания специальной финско-российской комиссии по семейным 
вопросам, на чем упорно настаивает Россия. "Любые органы, налагающие вето на наши полномочия и решения, 
неприемлемы для Финляндии", — подчеркнул Ниинистё.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30000.html

По какому пути идёт развитие на постсоветском пространстве: мнения
Заместитель директора Института прикладной математики по научной работе, доктор физико-математических наук, 
профессор, Георгий Малинецкий несколько лет назад рассказывал в интервью газете «Известия» о прогнозах своего 
научного учреждения по перспективам РФ до 2030 года.

«В нашем институте на основе динамической теории информации был сделан геополитический прогноз для России 
на 2030 год. Если дела будут идти так, как идут, по инерционному сценарию, то и без внешнего вмешательства вероятен 
распад России на зоны влияния других цивилизаций. Дальний Восток разделят Китай и Япония. К Америке отойдут 
Камчатка, Чукотка и Сибирь. В европейской части появится мусульманский анклав и Северо-Западное образование. Это 
согласуется с прогнозами, которые выполнены ЦРУ, где Россия рассматривается как зона кризиса и нестабильности. 
Некоторые американские исследователи предрекают распад России на 5-8 государств в течение 10-15 лет. Утрата 
жизненной активности значительной части населения — важный параметр этого сценария. Другой вариант — 
самоорганизация на уровне элиты постсоветских республик и понимание необходимости тесного союза, выделения общей 
сферы ответственности. Естественно иметь друзей близко, а врагов далеко, а не наоборот. Может возникнуть новый 
конфедеративный союз вокруг России. В другом сценарии произойдет самоорганизация снизу, но ей управлять сложно из-
за множества факторов, порождающих социальную нестабильность. Не исключена жесткая смена элит, революционные 
потрясения. Если приложить сверхусилия, можно восстановить на евразийском пространстве историческую общность — 
советский народ с по-прежнему желанным типом жизнеустройства. Об этом говорят опросы немецких социологов: самыми 
непопулярными политиками за столетие в России являются Ельцин и Горбачев, а самыми популярными — Путин, что 
нормально для действующего лидера, Сталин и Брежнев», — отметил эксперт.

Сбываются ли прогнозы? По какому пути идёт развитие на постсоветском пространстве?

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я с недоверием отношусь к такого рода предсказаниям. Дело в том, что всем, известно, что Россия должна вновь стать 
одним из мировых центров силы — в противном случае она будет разделена между другими центрами силами. Таково 
положение вещей, так уж сложилась ситуация: Россия может существовать только в виде империи.

Что же в сложившейся ситуации делает патриот? Он упорно, не падая духом и не опуская рук, в меру своих сил 
и возможностей трудится на ниве восстановления русского центра силы — Евразийского союза. И, само собой, старается, 
опять же в меру своих сил и возможностей, помочь власти — ведь власть сейчас в России работает над возрождением, 
воссоединением, возрождением Русского мира.

А что будет делать враг? А враг будет всячески вставлять палки в колеса — например, распространять всякие мрачные 
предсказания. Они нужны для того, чтобы посеять в душах людей страх, апатию, отчаяние, неверие в будущее 
и в конечном итоге, превратить просто мрачное предсказание в предсказание самоисполняющееся.

Самосбывающееся предсказание это «предсказание, которое выглядит истинным, но на самом деле таковым не является, 
может в значительной мере влиять на поведение людей таким образом, что их последующие действия сами приводят 
к исполнению предсказания...».

Именно поэтому я предпочитаю предсказания позитивные, заряжающие людей оптимизмом и дающие установку на добро, 
любовь, радость и вообще на светлое будущее. При этом позитивное пророчество не должно выглядеть как красивая 
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сказка в розовых тонах, а, напротив, должно опираться на конкретные исторические факты.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Распад России исключён, уже в силу физических законов, когда центробежные силы сменяются центростремительными 
силами. Период распада кончился в 1999 году с уходом Ельцина. США и ЕС ослаблены, и уже не в состоянии осуществить 
реализацию такого крупномасштабного плана, Китай же предпочитает тихую экспансию, это другое мировоззрение. Скорей 
всего мы станем свидетелями формирования новых центров влияния с участием Белоруссии, Казахстана и России, 
возможно подключение к нему Украины. Китай останется самостоятельной стратой, но усилит свое влияние в регионе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30005.html

Новый тоннель в украинских Карпатах построят за деньги ЕБРР
В Карпатах ближайшее время начнётся строительство нового железнодорожного Бескидского тоннеля, благодаря чему 
увеличится пропускная способность железной дороги для перевозки транзитных грузов в направлении Западной 
и Центральной Европы.

Существующий Бескидский тоннель был построен ещё в 1886 году и уже исчерпал свой эксплуатационный ресурс. Из-за 
деформации его обработки и разрушения дренажной системы в него попадают грунтовые воды, а зимой влага 
превращается в лёд, угрожающий безопасности движения поездов. По тоннелю поезда проходят с минимальной 
скоростью, кроме того, однопутный тоннель ограничивает пропускную способность всего международного транспортного 
коридора.

Кроме того, ныне существующий Бескидский тоннель является единственным одноколейным участком на всей длине 
V Критского Международного транспортного коридора, который проходит по территории Италии, Словении, Венгрии, 
Словакии, Украины и России (Триест-Любляна-Будапешт-Братислава-Ужгород-Львов) . Это создаёт препятствия для 
интеграции транспортной сети Украины с европейской и полноценного использования транзитного потенциала Украины.

Укрзализныця в течение последних лет осуществила масштабные работы по модернизации инфраструктуры, но без 
строительства нового Бескидского двупутного тоннеля транзитные грузы могут пойти в обход Украины — территории 
Польши и Беларуси. К тому же развитие международных транспортных коридоров является одним из приоритетных 
направлений, определённых правительством.

С целью повышения транзитного потенциала Украины согласно Закону Украины «О Комплексной программе утверждения 
Украины как транзитного государства» и приведённым в соответствующих технических требований V Критского 
Международного транспортного коридора, для обеспечения безопасности движения поездов на стратегическом 
направлении Киев — Львов — Чоп за счёт средств кредита ЕБРР строиться новый двупутный железнодорожный 
Бескидский тоннель. На подходах к тоннелю, начиная с прошлого года, Львовская железная дорога осуществляет 
подготовительные работы. Строительство начнётся в ближайшее время.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30004.html

К чему приведёт финальная приватизация на Украине: мнения
По мнению журналиста Ивана Лизана украинское государство решило окончательно закрыть вопрос с приватизацией 
и честно умыть руки, оставив державу без собственности. «Такое решение принял Кабинет министров Украины, и поведали 
о нем общественности 26 сентября сего года. Естественно, не в такой форме, как указано в названии статьи, 
а официально, сухим юридическим языком. КМУ подготовил изменения в     закон „О     перечне объектов права   
государственной собственности, не     подлежащих приватизации“  , заявил министр экономического развития и торговли Петр 
Порошенко, сообщив лишь, что перечень государственных предприятий, запрещенных к приватизации, будет сокращен 
более чем в пять раз — с 1492 до 296. Вот так, лёгким росчерком пера сократили перечень защищенных предприятий 
в 5 раз, в последний момент из законопроекта было изъято наименование „Турбоатом“, предприятие решило пощадить 
министерство финансов. Утверждают, что проект закона уже одобрен Кабмином и готовится к передаче в парламент», — 
отмечает автор статьи «Продам Украину. Недорого. Скоро начало торгов».

«Украины более нет, есть мова, вышиванки, песни националистов, предвыборная истерика на телеканалах, постукивание 
туфельками по стеклам клиники, но это лишь фарс, рассчитанный на простого обывателя», — резюмирует журналист.

К чему приведёт страну такая приватизация?

Павел Мельник, экономист, эксперт консалтингового агентства MPP Consulting:

А если не смотреть телевизор, то в принципе Украина никуда и не девалась. Она всё ещё есть. Как и раньше. 
Общественное мнение, формируемое через все доступные каналы коммуникаций, не всегда соответствует 
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действительности, поскольку создаваемый образ в информационном пространстве не отображает реальной ситуации. Вся 
суть создания образа в том, чтобы исказить реальность, преподать ее только в том свете, в котором это выгодно 
инициатору этого образа.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте Украины, доктор 
социологических наук:

К этому разве что можно добавить информацию о состоянии счетов Украинского государственного казначейства и, якобы, 
уже собранных наперед по апрель 2013 года налогах.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Государственная казна пуста, потому и продают. Хотя разумнее было бы поднять вопрос о введении прогрессивной шкалы 
налогообложения и вынудить олигархов поделиться с государством.

Анатолий Вассерман, политконсультант:

Либертарианское правительство разрушительно в своей деятельности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30006.html

На Ставрополье открывается II президентский форум ученического 
самоуправления
11 октября в городе Ставрополе открывается II краевой президентский форум лидеров ученического самоуправления 
Ставропольского края "Россию строить молодым"! Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в краевом министерстве 
образования, в работе форума примут участие все 550 школьных президентов из 34 территорий края.

Организаторами форума выступили министерство образования Ставропольского края, российский Союз молодёжи и 
краевой комитет по делам молодёжи. В рамках форума состоится семинар на тему «Алгоритм действий» по реализации 
программы «Ученическое самоуправление» в образовательном учреждении, тренинги по личностному росту и 
командообразованию, а также брифинг с гостями встречи.

В Минобразовании отметили, что в работе форума ожидается участие министра образования края Ирины Кувалдиной, 
председателя краевого комитета по делам молодёжи Ирины Шатской, главы Ставрополя Андрея Джатдоева, члена 
центрального комитета российского Союза молодёжи Камо Мирзояна, председателя краевого совета ректоров Владимира 
Трухачева, глав думских комитетов по образованию и молодёжной политике Людмилы Кузяковой и Елены Бондаренко, 
председателя избирательной комиссии края Евгения Демьянова и других гостей мероприятия.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29987.html

Пусть женщины сами пробиваются во власть без квот: мнения блогеров
Государствам стоит вводить квоты на представленность женщин в парламентах и в других органах власти. К этому 
призвала глава органа «ООН-женщины» Мишель Бачелет.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Есть ли необходимость в установлении квот для женщин в парламентах и других органах власти?».

Результаты опроса по теме «Есть ли необходимость в установлении квот для женщин в парламентах и других органах 
власти?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, есть такая необходимость. Женщины должны быть 
представлены во всех органах власти

84 16%

Нет. У нас гендерное равноправие и пусть женщины сами 
пробиваются во власть без квот

367 71%

Трудно ответить 78 12%

Свой вариант ответа 52 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:
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Жак Лин:

Такие квоты существуют во всех развитых странах, к которым Россия не относится. В СССР в высших органах власти были 
представлены все слои населения, чего нет в нынешней думе. Квота для женщин для начала должна быть хотя бы 25%. 
И вообще я считаю, нужно ввести ограничения на пребывание в думе — не более 2-х раз, а то некоторые как залезли 
и сидят по 20 лет, а толку нет, кроме как для самих себя — льготы, пенсии, зарплаты.

Зинаида Рогова:

Я не говорю, что власть у нас формируется по правильным принципам. Но не по половым точно. А вот если женщина 
действительно чего-то стоит, она почему-то пробивается.

Алексей Платов:

Вопрос на самом деле не так однозначен. С одной стороны, женщине действительно сложнее стать видным политиком. 
Но с другой — а почему, собственно, именно гендерный признак становится определяющим? Много ли депутатов из, 
допустим, наёмных рабочих, мелких предпринимателей, учителей младших классов? Ничто не мешает женщине, наравне 
с неработающим бомжом, например, стать кандидатом в депутаты. Нет у нас законов, дискриминирующих политические 
права женщин. Стало быть, и каких-то особых преференций женщинам вроде бы желать не с чего. Да, мало женщин. 
Но и чукчей в Госдуме мало. Ведь кроме гендерного, есть и множество других признаков. Социальные, возрастные. 
Сексменьшинств в Думе мало. Вернее, их может и много, но они это как-то не афишируют. А как быть с правами 
заключённых? Надо бы и им предоставить возможность влиять на законотворчество. А инвалиды первой группы? Много ли 
у нас депутатов инвалидов? Пациенты психиатрических больниц как-то обойдены активным участием в законотворчестве. 
Наркоманы и алкоголики. Домохозяйки/домохозяева. Не считаю половой признак определяющим. Социальный значительно 
острее.

Нина Евдокимова:

Квота для женщин должна быть в правительственных органах установлена обязательно и не мене 70%, вот тогда мир будет 
развиваться в правильном направлении. По природе женщина созидатель, мужчина — разрушитель.

Elena Sovetkina:

Лично я всегда была против всяких квот, что при приёме в институт, что при приёме в ряды КПСС. Но... Иногда привычные 
формы поведения настолько сильны, что их приходится менять волевым усилием. Поэтому квота должна появиться, пусть, 
не очень большая, для начала.

Кузьма Ермошкаев:

4 октября смотрел вручение премии ТЭФИ в Свердловске! И что меня более всего встревожило, что за призами в основном 
выходили женщины — руководители. Плачевно это. Самое приятное, что хотя бы в боевые подразделения пожарной 
охраны их не берут — запрещено! Ведь не каждая может рулить! А хочется всем женщинам. Но, женщина существует 
на белом свете, чтобы рожать детей, растить и поддерживать очаг семейный! А тут эмансипация. Ведь если положить руку 
на сердце, то всего 15-17% женщин могут рулить нормально, а остальные идут на принцип! Я владелица! А страдает дело! 
Так и в кабинете министров и ГД! В общем, придётся мужикам искать за бугром женщин для того, чтобы появлялись 
в России русские детки! Или всё-таки в России будут свои русские детишки, и своим звонким смехом будут раззадоривать 
наших людей на добрые дела?

Mila Nachtigall:

Экий вы сноб! Вам откуда известно, чего хочется всем женщинам: рулить или детей рожать? А с забугорными женщинами 
у вас чистейший облом выйдет. Тамошние фемины боятся русских мужчин сильнее проповедей отца Кондрата. Славу 
тупых, грубых и наглых скотов снискали себе наши отважные туристы мужеского пола, оттягиваясь в полный рост 
в заграницах. Так что, положа руку на это дело, не стоит зацикливаться на 15-17% женщин, умеющих рулить нормально. 
Пусть себе рулят. Лучше обратите внимание на остальной процент женщин, которые хотят детей рожать и за очагом 
следить.

Добавим, что опрос проводился с 4 по 10 октября. В нём приняли участие 519 блогеров, оставивших 93 комментария 
по теме опроса.

Напомним, что эксперт ИА REX, израильский журналист и переводчик Даниэль Штайсслингер, считает, что квоты 
совершенно ни к чему: если женщина имеет политический потенциал, то она станет политиком и без всяких квот. «Многие 
сделали карьеру, не опираясь на льготы: Маргарет Тэтчер, Кондолиза Райс, Индира Ганди, Хиллари Клинтон, Голда Меир, 
Беназир Бхутто, Ангела Меркель, не говоря уже о четырёх российских императрицах (одна из которых пришла к власти 
потому, что была популярнее собственного мужа, которого свергла с её подачи гвардия). А дамочки по квотам будут 
лоббировать всякие законы по ущемлению прав мужчин и достижению ничем не оправданных привилегий для женщин», — 
отмечает эксперт.
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В то же время, по мнению немецкого социолога и культуролога, эксперта ИА REX Ларисы Бельцер-Лисюткиной, 
аргументы в пользу квот содержатся в выступлении Мишель Бачелет, но чтобы их ввести, нужно иметь убеждение 
в необходимости женской эмансипации. «В России подобная мера невозможна, ибо государственная идеология 
ориентируется на так называемые „традиционные ценности“: церковь, семью, женщину-мать. В массовом сознании россиян 
слово „феминизм“ считается ругательном. Российскими женщинами легко манипулировать: в условиях дефицита мужчин 
они идут на всё, чтобы не отпугнуть их своим „феминизмом“. Ключевым словом-жупелом в антифеминистском 
манипулятивном аппарате выступает „женственность“. Эпитет „неженственная“ звучит для российской женщины почти как 
смертный приговор. Ради того, чтобы не попасть под отсекающий топор „неженственности“, российские женщины ковыляют 
по льдам, рвам и колдобинам отечественного рельефа на нелепых полуметровых каблуках, наносят себе на лицо 
клоунскую косметику, записываются в ярые антифеминистки и демонстрируют полную готовность к гендерной роли „второго 
пола“ (Симон де Боувар)», — отметила эксперт. По её словам, российское население гендерно неграмотно.

«Вместо Gender Studies в школах вводят „основы православной культуры“, а патриарх Кирилл, выступая против акции 
Pussy Piot, публично объявил гендерные исследования и сам термин „гендер“ порождением бесовских сил. При 
современном клерикальном уклоне в российской политике, ни о каких квотах для женщин не может быть и речи. 
У эмансипационно настроенных политиков нет опоры на массы. На российских женщин, в полном соответствии с теорией 
„женского гражданства“, правящий мачистский слой сейчас возлагает задачу воспроизводства населения. Т.е. 
рассматривает их как „родильные машины“. Ни о каких задачах женской эмансипации в современной России нет и речи, 
а тех, кто пытается об этом говорить, подвергают социальному остракизму», — резюмировала Лариса Бельцер-Лисюткина.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30007.html

Особенности украинской предвыборной кампании-2012: Ставка на минор
На Украине в завершающую фазу входит предвыборная рекламная кампания политических партий и кандидатов 
по мажоритарным округам, намеренных прорваться в парламент следующего созыва.

Никакими особенными новшествами и креативом данная предвыборная кампания не порадовала. В сравнении с тем 
накалом страстей, какой создавался в обществе накануне выборов в последние годы, её даже можно было бы назвать 
вялой. Порадовали забавными плакатами преимущественно депутаты-мажоритарщики. Вся же реклама и PR идёт на фоне 
достаточно жёсткой регламентации со стороны действующей власти.

Прямая политическая реклама в этой кампании размещается стандартно на телеканалах, радио и частично в печатной 
прессе, преимущественно местной и малоизвестной (последнюю в основном размещают кандидаты, баллотирующиеся 
по мажоритарным округам). В тоже время политическая реклама ушла из сети интернет, что говорит о взаимном снижении 
интереса политиков и молодёжи, а также среднего класса.

Ведущие партии сделали ставку на очернение противника.

Главный лозунг, вне зависимости от партий можно выделить примерно следующий «Они плохие. Они сделали Вам плохо. 
Мы исправим (отменим, переделаем, преодолеем) то, что они сделали». Причём политическая реклама, как правило, 
не содержит никакой конкретики и оставляет у потребителя вопросы (даже, если на них уже ранее давались ответы — 
людям свойственно забывать): «Почему именно они плохие?, — Что именно они сделали и почему Вы им не помешали? 
— А как сделаете Вы?, — Почему не сделали до сих пор?». Тем не менее партийные политтехнологи, вероятно, делают 
ставку на ту часть электората, которая такими вопросами не задаётся. Другими словами — максимум политической 
рекламы направлен на избирателя, который уже определился в своих предпочтениях, только с тем чтобы убедить его 
прийти на выборы и отдать голос. Практически никто из основных игроков от власти не пытается залезть на поле оппозиции 
и наоборот. Этой осенью идут внутрикомандные игры.

При этом, если верить рейтингам, то Партии Регионов такая ситуация выгодна — они занимают стабильное положение, 
невзирая на предыдущее снижение позиций из-за вызвавших негодование в обществе, пенсионной и налоговой реформ, 
проведённых в начале правления Януковича. А вот оппозиции, и в особенности блоку Юлии Тимошенко — сохранение 
баланса сил, наоборот противопоказано, поскольку рейтинг Тимошенко пострадал ещё со времён «дележа портфелей» 
после оранжевой революции, и обвалился сразу на несколько порядков в период кризиса, и впоследствии уже 
не поднимался.

Общий тон политической рекламы в текущем году минорный, если не сказать похоронный.

Из общего траурного контекста выбивается только коммунистическая партия. Реклама и лозунги коммунистов достаточно 
оптимистичные и боевые. Впрочем, вряд ли эти выборы покажут какие-то существенные колебания отношения электората 
к коммунистам. Поскольку для Компартии важна в сложившейся ситуации не кампания, а полный ребрендинг партии.

И, если для оппозиции создание мрачной атмосферы далеко не лучший, но хотя бы оправданный тон, то для партии 
власти, — однозначно ошибочный.

С другой стороны представители власти сосредоточили весь свой пиарный позитив в секторе админресурса. Но при этом 
чиновники и политики иногда забывают о том, что избиратели не только читают, смотрят или слушают новости, но ещё и, 
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в подавляющем большинстве, живут на Украине. Поэтому радужные отчёты правительства о победе коррупции 
разбиваются о поборы и взятки в милиции, школах и больницах; о высоких пенсиях — о цены в магазинах, о 100% 
готовности к отопительному сезону — о старые коммуникации, о добровольности призывников — о давление военкоматов. 
Этот список можно продолжать. Суть в том, что каждый потенциальный избиратель на собственном примере убеждается, 
что заявления власти очень далеки от истины и такая пропаганда, если переусердствовать, может не повысить явки 
и рейтинги, а наоборот — понизить.

Основные силы оппозиции, т.н. объединённая оппозиция строит свою пропаганду вокруг заключения Тимошенко. 
С максимальной вероятностью, подавляющее большинство избирателей (причём, как сторонников, так и противников 
Тимошенко) согласны с тем, что она находится в тюрьме по политическим мотивам. Но... Во-первых, трогательная забота 
пенитенциарной службы и европейских политиков о судьбе, здоровье и условиях содержания экс-премьера подчас 
вызывают раздражение у людей нейтральных и даже у симпатиков Юлии Тимошенко, которые опять же знают условия 
лечения обычных людей в медучреждениях, и вполне могут себе представить условия содержания заключённых (в том 
числе невиновных, попавших в тюрьму из-за злого умысла, халатности правоохранительных органов или судебной ошибки) 
и степень соблюдения их гражданских и политических прав. Во-вторых, можно предположить, что процентов 
80 избирателей Объединённой оппозиции «не любят Януковича» и ещё процентов 20 «любят Юлю», но при всём этом 
99,9% больше любят себя. А команда Тимошенко практически не предлагает новых проектов, направленных на улучшение 
жизни конкретных людей. Кроме того, «борьба против власти» — фишка уже неоднократно использованная в «борьбе ЗА 
власть» — опробованная и эффективная, но может приесться и перестать работать.

Мажоритарщики преимущественно размещают свою (а также партийную) рекламу в листовках и на биг-бордах. 
Преимущественно, такая реклама является не слишком профессионально выполненной и скорее может оттолкнуть, чем 
привлечь избирателя. Хотя встречаются и необычные варианты.

Наблюдается падение популярности политических ток-шоу и новостей, что также свидетельствует о снижении политизации 
в обществе.

На сегодняшний день украинский электорат большей частью находится в состоянии, когда люди уже устали от политики, 
но ещё не успели от неё отвыкнуть, а значит, отдача от политической рекламы минимальная.

Ирина Мороз

Напомним, что выборы в Верховную Раду Украины пройдут в последнее воскресенье октября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30003.html

С места ДТП, в котором погибла Марина Голуб, сбежал сотрудник МИДа: 
СМИ
Информация о том, что предполагаемого виновника ДТП, в котором погибла известная российская актриса Марина Голуб, 
задержали спустя несколько часов после аварии, не подтверждается. Поиски Алексея Русакова продолжаются, его паспорт 
и телефон обнаружены в «Кадиллаке», протаранившем автомобиль «Хундай», в котором находилась актриса.

По информации правоохранительных органов, Русакову принадлежит ещё один автомобиль марки «Кадиллак» — 
внедорожник модели Escalade. По одной из версий, он мог скрыться из города именно на нём. В этой связи полиция 
объявила в розыск этот автомобиль.

Добавим, газете «Московский комсомолец» удалось узнать имя пассажира, который в момент ДТП также находился 
в «Кадиллаке». Им был 36-летний сотрудник МИДа, который после аварии сбежал, так как испугался. Уже дома жена 
вызвала ему скорую помощь.

Напомним, в ночь на 10 октября на пересечении проспекта Вернадского с улицей Лобачевского в Москве произошло ДТП. 
В результате столкновения четырёх машин погибли два человека, среди них известная актриса Марина Голуб. Известно, 
что «Кадиллак» виновника аварии на огромной скорости проскочил на красный свет светофора и врезался в автомобиль, 
в котором находилась актриса. Следственным управлением УВД по Западному округу возбуждено уголовное дело по ч. 
5 ст. 264 УК РФ (нарушение правил дорожного движения, повлекшее по неосторожности смерть двух и более лиц).

Видео с места аварии: http://youtu.be/1ENXuF9kSac

Церемония прощания с Мариной Голуб пройдёт в субботу, 13 октября с 11 до 13 часов в МХТ имени Чехова. Её прах 
похоронят 18 октября на Троекуровском кладбище в Москве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30008.html
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Турция может напасть на Сирию: мнения блогеров
НАТО готово заступиться за Турцию в случае её вооружённого столкновения с Сирией. Об этом сообщает Радио 
«Свобода». Турция стягивает к сирийской границе дополнительную военную технику, а по всей территории Турции проходят 
антивоенные демонстрации. Отметим, что генсек ООН Пан Ги Мун призвал турецкое руководство воздержаться 
от эскалации конфликта с Сирией. В свою очередь, НАТО потребовало от Сирии «прекратить любые агрессивные 
действия».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Действительно ли Турция начинает войну с Сирией?».

Результаты опроса по теме «Действительно ли Турция начинает войну с Сирией?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет, это шантаж и провокации 182 28%

Да, это война 337 52%

Трудно ответить 78 12%

Свой вариант ответа 52 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Aquarius Waterly:

Религиозное большинство, находящееся сейчас в Турции у власти, решило покончить с секулярным наследием Ататюрка 
(путём разгрома армейского командования по липовым обвинениям), и начать заново отстраивать Османскую Империю. 
Ох, и кровушки же пролиться может.

Михаил Киселев:

Человечество не может существовать без войн. Избыточное население ликвидируется от бомбёжек, болезней и голода. 
Потом правителям необходимо, через законы военного времени, заставить население затянуть пояса. Так было и так будет 
всегда. Выживает лишь тот народ, который умеет сражаться и трудиться в самых невыгодных условиях.

Николай Куров:

А что бы делала любая нормальная страна, если бы в соседней с ней стране шла война, а снаряды с другой стороны 
убивали бы и калечили её граждан?

Николай Николаев:

Когда США совершали агрессию против Ирака, они нанесли ракетный удар по посольству Китая и что, Китаю надо было 
нанести ответный удар? С точки зрения международного права действия Турции безответственны. При этом главная роль 
принадлежит США. ЕС, Израилю.

Виктор Дармориз:

Боевики-исламисты бригады «Аль-Фарук», воюющие в Сирии на стороне вооружённой оппозиции, могут быть ответственны 
за обстрел Турецкого города Акчакале с территории сирийской провинции Ракка. Об этом сообщил алжирский ресурс 
algeria-isp.com, имеющий свои источники информации в Сирии и Ливии. Целью обстрела было предоставление Турции 
формально легитимного повода вмешаться в конфликт. Подтверждений данной информации нет, однако сумма косвенных 
данных — место, откуда предположительно стреляли по Турции, тип использовавшегося снаряда и ряд других 
свидетельствуют о том, что обстрел был действительно, хорошо организованной и спланированной заранее 
(с оповещением прессы) провокацией.

Александр Сидоренко:

Короче, война идёт уже давно, около года. А турки получили то, что получает противник на войне. Жаль, что это — мирные 
люди. Вот самолёт завалили — это для войны нормально. А простых крестьян убивать — это паскудство.

Григорий Шварцман:

Турция — член НАТО. У неё одна из самых крупных и хорошо вооруженных армий стран членов НАТО. И, тем не менее, 
Европейский Союз отказывает ей в праве быть членом Евросоюза. Обидно? Не справедливо? Турция развернула вектор 
своей политики на Ближний Восток, стремясь выглядеть сверхдержавой и подчинить себе мусульманские страны, объявив 
себя наследником Оттоманской Империи. Игнорировав интересы своего стратегического союзника единственного 
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не мусульманского государства на Ближнем Востоке Израиля, Турция организует провокацию против него пытаясь 
прорвать блокаду сектора Газы, который герметически был закрыт с моря и суши Армией Обороны Израиля, в отместку 
террористических атак со стороны Хамасса и Исламского джихада и десяток других бандформирований. Блокада сектора 
Газа осуществлялась только на предмет не допущения поставок оружия террористам, в то время как любые мирные 
гуманитарные грузы и в том числе, поставки продовольствия, энергоносителей, воду и медицинскую помощь и другие 
не военные грузы пропускались ежедневно в Газу из Израиля беспрерывно. Турецкая провокация не удалась. Сегодня 
Турция спешит на помощь повстанцам исламистам в Сирии и в этом её поддерживает Абама Хусейн.

Сергей Кторов:

Понятно, что Турцию вталкивают в конфликт, что бы потом за неё «великодушно» заступится. Или кинуть, если начнутся 
сложности. Это тоже запросто. В любом случае, для самой Турции это добром не кончится. Это факт. А ей потом ещё 
скажут, что ей никто руки не выкручивал и у неё своя голова на плечах. Сама виновата, типа. В общем-то, отчасти оно так 
и есть.

Николай Климов:

Ничего они не начнут до тех пор, пока им не начнут помогать американцы и НАТО из Европы. А тогда они станут просто 
последней спицей в колеснице. Правда это относится только к возможности влиять на события и ход войны. А пушечное 
мясо они будут поставлять исправно. Пока их там самих взашей из правительства не погонят. Турция — это реально 
первый, кто может выйти из НАТО.

Добавим, что опрос проводился с 5 по 10 октября. В нём приняли участие 649 блогеров, оставивших 89 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, что эксперт ИА REX, политконструктор Юрий Юрьев считает, что раз уж парламент Турции дал разрешение 
турецкому политическому руководству на военные операции против Сирии, то де — юре это война. «Войной эти события 
может счесть и Сирия. И, соответственно, либо вступить в войну, либо бездействовать, тем самым стравив Турцию 
с курдами на сирийском приграничье. Учитывая, что Турция ныне занимает часть Ирака и ведёт войну с курдами, Турции 
будет нелегко. Кроме этого есть конфликт между Турцией и Ираком, Ирак предпочёл бы получить свои территории обратно, 
в Ираке уже созрел иракский милитаристский режим, претендующий на самостоятельную политику и ему территориальная 
целостность и юридическое равноправие с Турцией весьма кстати, для роста поддержки населением. И если курды в Ираке 
будут отходить в сторону Ирака, а Турция их преследовать, то в Ираке может возникнуть нео-саддамовский патриотический 
режим, благодарный США за своё создание не более, чем Аль-Кайеда», — резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30009.html

Московская железная дорога открыла реконструированную станцию 
«Жданка» в Тульской области
10 октября, в городе Богородицк Тульской области состоялось открытие реконструированной станции "Жданка". В 
мероприятии приняли участие начальник Московской железной дороги  Владимир Молдавер и губернатор Тульской 
области Владимир Груздев, сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД. В настоящее время дорога 
имеет 38 образцовых предприятий, среди них 17 станций, и только в Тульском регионе это уже шестая станция, которая 
стала "Предприятием эффективных технологий и эстетики".

Станция 3-го класса "Жданка" по железнодорожной классификации относится к небольшим, но она значима как для дороги, 
так и для города Богородицка. В год 175-летия железных дорог России работники Тульского региона Московской железной 
дороги совместно с местными органами исполнительной власти, промышленными предприятиями-партнерами провели 
реконструкцию станции, в ходе которой значительно изменился внешний облик вокзального комплекса, улучшилась 
инфраструктура станции.

В здании вокзала станции создана музейная экспозиция. Начальник Московской железной дороги Владимир Молдавер и 
губернатор Тульской области Владимир Груздев приняли участие в церемонии открытия бюста Алексею Павловичу 
Бобринскому - российскому государственному деятелю, третьему министру путей сообщения, генерал-лейтенанту, члену 
Государственного совета, правнуку Екатерины II, почетному гражданину г. Богородицка. При его непосредственном участии 
было принято решение о строительстве Ряжско-Вяземской дороги со Скопино-Тульской ветвью на Ефремов и Елец, хотя 
первоначальный план развития железных дорог России не учитывал создание линий в Тульской губернии. В 1874 году 
первых пассажиров приняли станции Богородицк (теперь Жданка), Малёвка, полустанок Товарково. Таким образом имя 
Алексея Павловича Бобринского неразрывно связано с возникновением станции Жданка. На церемонии открытия бюста 
выступал праправнук графа Бобринского Алексей Николаевич Бобринский.

Проведённая московскими железнодорожниками работа по реконструкции станции позволяет поставить её в один ряд с 
такими известными в Тульском регионе станциями, как Ясная Поляна, Тарусская, Скуратово, Чернь, Ефремов, которые 
носят почётное звание "Предприятие эффективных технологий и эстетики".
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В день открытия станции начальник МЖД Владимир Молдавер поблагодарил всех, кто принимал участие в реконструкции 
станции Жданка, лучшие работники получили подарки и премии. Работа скульптора Арнольда Чернопятова, создавшего 
бюст Бобринского, была отмечена благодарственным письмом губернатора.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30011.html

Минздрав Ставрополья призывает спонсоров к содействию в лечении 
больных склерозом
Доступность обследований и качественной медицинской помощи больным рассеянным склерозом стала предметом 
обсуждения 10 октября на заседании общественного совета по здравоохранению, который действует при министерстве 
здравоохранения Ставропольского края. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в краевом Минздраве.

Как отметил на заседании министр здравоохранения края Виктор Мажаров, участие представителей общественных 
организаций не только в обсуждении проблем отрасли, но и в выработке алгоритма действий по их решению, важно в 
условиях, когда отрасль находится на этапе системных преобразований.

«Реализуемая в крае программа модернизации здравоохранения – не просто ведомственный инвестпроект. Речь о выходе 
на новый уровень качества медицинского обслуживания населения. Включая обслуживание людей с различными тяжелыми 
заболеваниями, интересы которых представляют и входящие в совет общественные организации», - заявил министр.

Интересы больных рассеянным склерозом в Ставропольском крае представляет общероссийская организация «Феникс». 
Уполномоченный общественный эксперт организации Наталья Петрова рассказала на заседании совета о проблемах 
доступности больным обследования на магнитно-резонансном томографе и надлежащего лекарственного обеспечения. В 
Минздраве края отметили, что по ряду позиций исчерпывающие разъяснения были даны сразу специалистами 
министерства и медучреждений края.

При обсуждении вопросов отмечалось, что зачастую их решение зависит от федерального центра. Но также и 
региональные возможности, как подчеркнула заместитель министра здравоохранения края Ольга Дроздецкая, будут 
задействованы в полной мере.

 Отмечалась также необходимость привлечения спонсорской помощи. Опытом в этой части поделился председатель 
краевого отделения «Российского детского фонда» Петр Слезавин. Отделение сотрудничает в режиме постоянного 
взаимодействия с краевым Минздравом, что становится нормой и для других общественных организаций, представители 
которых вошли в общественный совет.

Решением совета зафиксирована необходимость проработки высказанных предложений, отметили в Минздраве 
Ставрополья.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30012.html

Во Львове признали недействующим закон о языках: мнения
Эксперт ИА     REX  , политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса» Станислав Стремидловский озадачен действиями 
депутатов Львовского областного Совета.

«Прочёл на Интерфакс-Украина: Львовский областной совет признал закон об основах государственной языковой 
политики недействующим на территории области. За такое предложение проголосовали 64 депутата. Инициатором 
предложения стала депутат Львовского облсовета Ирина Фарион. Она предложила внести изменения в Программу 
развития украинского языка и украинской культуры — отдельный пункт с формулировкой «признать недействующим 
на территории области закон об основах государственной языковой политики». «Предлагаю признать 
недействующим на территории Львовской области закон Кивалова в связи с его антигосударственной сущностью 
и грубыми нарушениями при его принятии», — сказала она.

«Вообще-то после такого Киев должен распустить облсовет, а Ирину Фарион привлечь к уголовной 
ответственности за покушение на конституционный строй?», — спрашивает коллег эксперт.

Владимир Беляминов, политолог:

За такое покойного ныне Евгения Кушнарёва в ноябре 2004 года, после Северодонецкого съезда, приверженцы идей 
Фарион и иже с ней пытались привлечь к уголовной ответственности. Госпожа Фарион забывает, что есть Конституция 
Украины, есть верховенство законов и есть всё-таки централизованная власть в Киеве, законы и распоряжения которой 
выше местных решений. Есть уголовная ответственность за подрыв государственного суверенитета, конституционного 
строя и призывы к свержению государственной власти. Что вообще себе позволяют эти, с позволения сказать, «народные 
избранники»? Это просто чистой воды галицкий сепаратизм махровым цветом: «Нам не нравится — у нас свои законы». 
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Почему тогда нельзя другим регионам объявлять свои автономные законы и решения на уровне государственных законов? 
Украина, и это печально, скатывается во времена петлюровщины начала ХХ века, когда конец кровопролитию положило 
лишь твердое укрепление централизованной советской власти с единым центром управления. И все силами тех же 
почитателей идей великой сверхдержавы с узким кругозором и низкой конкурентоспособностью.

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Конечно, Киев должен, но не станет. Хоть привлечь надо не одну Фарион, а всех проголосовавших «За», то есть 
64 депутата.

Ефим Андурский, правозащитник:

Если уж областной совет признал закон страны недействующим на территории области, то его, т. е. областной совет, нужно 
распустить ввиду попытки нарушения целостности государства. Другое дело — внесение изменений в областную 
Программу, которые, однако, не должны противоречить законодательству страны. Признание недействующим 
на территории области того или иного закона подлежит обжалованию в прокуратуру, призванную осуществлять надзор над 
соблюдением действующего законодательства.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Эти господа должны определиться: Львовская область должна входить в состав Украины или нет. Если да, то украинские 
законы обязательны и для львовян, даже если они им не слишком нравятся. Если нет, то пусть требуют независимости, 
сепаратизм в данном случае будет более честной политикой, нежели саботаж.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Львов уже приучил к своим странностям, как город парадоксов. То там кричат что «Украина понад усе», то законы Украины 
им не подходят, причём голосить могут одновременно. То обанкротят телевизионный и автобусный заводы, то винят в этом 
Москву, построившую эти заводы. То говорят о приоритете украинского производителя, то сопрягут «Моршинскую» 
с «Боржоми ». Странно, что ещё не придумали «украинских цифр», и не приняли их решением облсовета.

Центральная власть Украины к Львову относится попустительски во всех сферах. Она может в очередной раз не заметить 
львовских чудес.

Кирилл Мямлин, публицист:

На глобусе Украины у Фарион наверняка предусмотрен собственный континент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/30010.html

Казахстан вложит $50 млн в реконструкцию республиканского павильона 
на ВВЦ в Москве
Правительство Казахстана выделит 50 млн долларов на реконструкцию павильона «Казахстан» на ВВЦ, такое заявление 
сделал посол Республики Казахстан в России Галым Оразбаков во время встречи с председателем Мосгордумы 
Владимиром Платоновым, сообщил 11 октября телеканал «Москва 24».

В посольстве Казахстана подтвердили информацию. «Действительно, правительство Республики Казахстан готово 
профинансировать восстановление, — пояснил представитель дипмиссии. — Правда, процесс будет длинный в связи 
с оформлением земельных вопросов, и пока они не будут улажены, мы не сможем приступить к реконструкции».

В пресс-службе ВВЦ не смогли ответить, какую именно сумму выделит правительство Казахстана, но сообщили, что 
принципиальная договоренность существует. В рамках реставрации будет восстановлен разобранный в 60-е годы купол, 
обновлены сохранившиеся элементы внутреннего и наружного декора. Отделка здания будет выдержана в национальном 
стиле с использованием традиционных казахских орнаментов. В торгово-выставочном центре Казахстана разместятся 
постоянные экспозиции, торговые площади, офисы, залы официальных делегаций, а также конференц-зал.

Заместитель руководителя Московского городского отделения Всероссийского общества охраны памятников Андрей 
Кондрашов считает правильной практику привлечения средств на реставрацию из-за рубежа, но призывает соблюдать 
градостроительные нормы и охранные обязательства, а также не забывать о том, что большая часть объектов 
на территории ВВЦ имеет статус памятников архитектуры федерального значения.

Напомним, павильон (№ 11) Казахской ССР был построен в 1954 году по проекту архитекторов И.М. Петрова и Н.В. 
Куприянова. Его внешний облик и внутреннее убранство отличались богатым декором в традициях восточной архитектуры. 
После перехода ВДНХ на отраслевой принцип показа в 1966-1967 годах он был переименован в «Металлургию». Фасад 
здания, являющегося памятником истории и культуры государственного значения, претерпел существенную реконструкцию, 
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изуродовавшую его до неузнаваемости. В настоящее время свои павильоны обновили Белоруссия, Армения и Киргизия, 
ведутся переговоры с правительством Туркмении о восстановлении национального павильона на историческом месте.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30013.html

Правительство Грузии ушло в отставку
Правительство Грузии в полном составе подало прошение об отставке. В соответсвии с Конституцией Грузии, президент 
Михаил Саакашвили подписал прошение правительства.

Все министры останутся на своих постах исполняющими обязанности до формирования нового правительства. Ождиается, 
что новый кабинет будет сформирован 20 ноября, на первой сессии парламента нового созыва.

Напомним, что на прошедших парламенских выборах партия Саакашвили получила всего 67 мест в парламенте. 
Оппоненты действующей власти — коалиция «Грузинская мечта» получила 83 парламенстких места. Всего в парламенте 
Грузии 150 мест.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30014.html

14 ставропольских сельхозпредприятий участвуют в агровыставке 
«Золотая осень - 2012»
Ставропольская делегация, которую возглавляет губернатор Валерий Зеренков, принимает участие в открывшейся 
11 октября в Москве XIV российской агропромышленной выставке «Золотая осень — 2012». Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в пресс-службе губернатора Ставрополья, в этом году представить новые разработки в машиностроении, 
растениеводстве и животноводстве, ветеринарные препараты, последние достижения в области генетики и племенного 
дела во всероссийский выставочный центр съехались представители более 2500 предприятий из 34 стран мира 
и 62 регионов России.

Ставрополье на агровыставке представляют 14 организаций по племенному животноводству, в том числе 13 племенных 
заводов и один племенной репродуктор. Гостям и участникам будут представлены экспозиции лучших овец тонкорунных 
пород, мясошерстного направления, крупного рогатого скота, а также успехи края в птицеводстве, рыбоводстве, 
шелководстве и звероводстве. Отдельной экспозицией на выставке представлен потенциал сельскохозяйственной 
и пищевой отраслей Ставрополья.

В пресс-службе отметили, что в рамках «Золотой осени — 2012» запланирован ряд переговоров Валерия Зеренкова, 
членов краевого правительства с потенциальными инвесторами Ставрополья в сфере сельского хозяйства и переработки. 
По итогам конкурса «За достижение высоких показателей в развитии племенного и товарного животноводства» в этом году 
ставропольские аграрии ожидают привезти около десятка золотых медалей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30015.html

Нужен ли «русский раздел» в Стратегии государственной национальной 
политики России: мнения
По мнению профессора факультета политологии МГИМО Игоря Круговых, современная государственно-правовая система 
России не обеспечивает в полном объёме интересы и потребности русского народа и, несмотря на многократно 
высказанные оценки и конкретные предложения не привели к системным политико-правовым мерам по исправлению такого 
положения.

«Конституционное право на национальную культуру, язык, образование и воспитание для русского народа в отличие 
от других российских народов не подтверждено соответствующим законодательным механизмом реализации. Сегодня же 
русский народ — сам по себе, русская культура, язык, воспитание и образование — сами по себе живут независимой друг 
от друга жизнью. Нигде в законодательном, а значит и в практическом плане не закреплено, что русская культура — это 
культура русского народа, русский язык — язык русского народа. Без этих скреп они не стали бы общенациональным 
достоянием, открытым для межнационального общения, но становятся широким полем для экспериментирования 
зачастую — во вред русскому народу. Поэтому следует внести в закон „Основы законодательства Российской Федерации 
о культуре“ (ФЗ № 3612-1 от 9.10.92) словосочетание: „русская культура“, а лучше — отдельный раздел, посвященный 
русской культуре, которого, кстати, нет и в проекте нового Федерального закона „О культуре в Российской Федерации“. 
Необходимо так же разработать и принять отдельный Федеральный закон „О русском языке“, который в совокупности 
рассматривает все функции русского языка в современном обществе», — считает эксперт.

ИА     REX  : Нужен ли «русский раздел» в Стратегии государственной национальной политики России?
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Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Для того чтобы ответить на вопрос о нужности «русского раздела» в каком-либо документе, надо сначала понять 
то положение, которое занимают люди, которых называют «русский народ», в устройстве социального порядка Российской 
Федерации.

РФ унаследовала многие черты СССР, и среди прочего устроение политической сферы по принципу «корпорации 
корпораций». Корпорации бывают легальные, определённые законодательно, и «почти легальные», устаканенные 
понятиями и обычаями элиты. Примерами первых может быть прокуратура, суды, полиция, РПЦ, а также Газпром, 
Роснефть и другая крупная нефтянка, прочий экономический крупняк. Примерами вторых являются этнокорпорации, как 
со своими территориями «в кормлении», так и виртуальные, или политические корпорации кланового типа вроде «команд 
губернаторов». Вокруг крупных корпораций крутится различная аффилированная «мелочь» — типа криминальных банд 
вокруг региональных силовиков, или аффилированных с политическими корпорациями бизнес структур. И понятно, что 
всё то, что в РФ относят к сфере межнациональных отношений, образуется вокруг именно что этнокорпораций, их силовых 
и бизнес агентов.

Наряду с корпоративным устройством РФ унаследовала из СССР и дефолтную русофобию. Этот элемент социального 
порядка прошит в общественном бессознательном, и его базовую идею можно сформулировать следующим образом: всё 
хорошее в стране произрастает из навоза. «Всё хорошее» в стране естественно связано с корпорациями, а навозом 
назначается то население, которое по разным причинам не попало в «хорошее». При этом чисто политическими мерами 
какие-либо свои корпорации запрещено создавать тем, кто маркирован характеристикой «русский» — этим людям 
позволено лишь присоединяться к легальным государственным структурам, или продолжать унавоживать то самое 
произрастание «всего хорошего» в стране.

В свете вышесказанного становится понятным, что никакие общие слова русским не помогут — у нас и так в стране 
по Конституции официальное равноправие людей вне зависимости от ... — которое впрочем, спокойно уживается 
с этнократиями, например, в зонах «кормления» этнокорпораций, или произволом полицейских и других силовиков. 
Уместно также упомянуть «снятую» теперь полуофициальную концепцию «старшего брата», служившую декорацией 
русофобии в СССР. Другое дело, если удастся провести конкретные тексты, воспрещающие дискриминацию русских, 
например, через явно сформулированное подчёркивание того, что русским можно всё, что позволяется другим этносам. 
Позволено этносам создавать культурные автономии — то же должно быть разрешено и русским. Позволено некоторым 
этносам иметь свои республики — значит какие-то территории должны быть даны «в кормление» и русским 
этнокорпорациям.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это очень добротная статья с прекрасными рекомендациями. Действительно, понятия «русская культура» — нет в Законе, 
как нет и образовательного ценза соответствия таковой. Во множестве всяческих ведомственных аттестаций почти нет 
критериев культурных. А в наиболее успешные периоды Империи — такие определения были, и отсутствие культуры 
считалось «дикостью», причём «дикость» была юридическим понятием и касалась даже народов, которых законность 
защищала даже с «дикой» самобытностью, иначе бы эти народы были бы истреблены в конфликтах. Закон предписывал 
беречь «диких» и они были сбережены.

К сожалению, традиция беречь «диких» осталась, пусть и в иных, внекультурных терминах. А вот поощрять культурных 
людей, увы, государство отказалось, под догматом: «кухарка способна управлять государством». В итоге — идёт 
вырождение культуры и рост «дикости». Если культуру не развивать и не защищать, причём культуру именно русскую, как 
государствообразующую, то возможен «дикий запад».

Школьники СССР оценивались по трём критериям: «успеваемость», «поведение», «прилежание». И был толк. Ныне же — 
важны оценки, что порой продаются, а вот успеваемость и успех, поведение и надёжность, прилежание и патриотизм — 
не входят в ценности и не оцениваются как рост зрелости личности. То же самое происходит с территориями и этносами, 
они порой ведут себя дико и хотят вести себя ещё более дико. Проект Игоря Круговых, полагаю, способен усилить страну, 
основой которой являются именно русские и именно русская культура, и очень своевременен как альтернатива росту 
дикости.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Как всегда, полная путаница с понятиями. Что такое «русский народ»? Что такое «ядро русской культуры»? Где оно 
кончается и где начинается? Автора совершенно не интересует вопрос о соотношении культурного и политического, 
культурного и юридического, культурного и этнического. Он пишет: «само словосочетание „русская культура“ выпало 
из правового поля». А что этому понятию делать в правовом поле? В европейских странах и в США дискуссия 
по проблемам этноса, нации («народа») и культуры состоялась ещё в 80-х.

В 90-х была попытка внедрить в немецкий язык понятие «ведущая немецкая культура» (Deutsche Leitkultur), которая 
с блеском провалилась, ибо «дух веет, где хочет» (Гёте), а сама культура, как феномен имеет ризомный характер. 
Ризома — это растение, у которого в любом месте может сформироваться корневая система. Никакое многонациональное 
государство имперского типа не может создаваться на основе провозглашения и законодательного закрепления культурной 
гегемонии статистически самой многочисленной нации. Что из такого правового статуса вытекает, мы видим 
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на многочисленных очагах террора, устраиваемого дискриминированными малыми этносами.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Разумеется, такой раздел нужен. Русские это титульная нация, Россия — русская страна. Пора заканчивать с лицемерием 
и расставить точки над «Ё», чем понятней будет сформулирована национальная парадигма, тем проще и спокойней будут 
формироваться межнациональные отношения. Нелепая леволиберальная формулировка о братстве народов — мина 
замедленного действия под государство. Это надо признать и сделать выводы. Россия страна русского языка, культуры 
и традиций, все проживающие в ней этносы имеют право на сохранение своего языка и культуры, равно как и право 
на самоидентификацию, но строго в рамках Конституции, в которой должен быть чётко прописан примат русского народа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/30016.html

Виктору Басаргину необходимо выстраивать конструктивные отношения 
с депутатами Пермского парламента: мнение
Губернатор Пермского края Виктор Басаргин провёл личные встречи с рядом депутатов краевого парламента. Среди них 
оказался Дмитрий Скриванов, который на последнем заседании парламента заявлял о нарушении регламента работы 
(сроки внесения законопроектов, инициированных губернатором, а также срок формирования повестки пленарного 
заседания). Депутат делал замечания о нарушении регламента почти по каждому обсуждаемому вопросу, тем самым 
практически сорвав заседание, на котором присутствовал губернатор.

Игорь Лобанов, шеф-редактор издательского дома «Компаньон»:

Могу только удивляться, почему эта встреча не случилась ранее, ведь Скриванов — один из самых работоспособных 
и влиятельных депутатов краевого парламента. С 2009 года он входит в кадровый резерв президента РФ, а с 2012-го — 
ещё и в кадровый резерв полпреда в Приволжском федеральном округе. Кроме того, Скриванов — один из самых 
состоятельных пермяков, с некоторых пор не имеющий собственного бизнеса на территории Пермского края 
(принадлежавший ему молочный комбинат «Кунгурский» купила компания «Вимм-Билль-Данн»). В общем, это молодой 
богатый амбициозный и уже очень опытный политик. К тому же — финансово самостоятельный и почти неуязвимый для 
административного давления. Ну как с таким не повстречаться?

Среди местных политологов существует устойчивое мнение, что Скриванов по-прежнему является членом «команды 
Чиркунова», то есть прежнего губернатора. Видимо, по этой причине Басаргин не спешил с ним общаться. Лично 
я не думаю, что сегодня можно всерьёз говорить о «команде Чиркунова» — с момента своей отставки с поста губернатора 
Олег Анатольевич тщательно дистанцируется от всех происходящих в Пермском крае процессов, проводя большую часть 
времени в поездках по миру. А его бывшие соратники (Скриванов, безусловно, таковым являлся) на сегодняшний день 
вполне самостоятельны в своём дальнейшем политическом выборе.

Наконец, Дмитрий Скриванов — один из наиболее дотошных депутатов краевого Законодательного собрания. К своим 
депутатским обязанностям он относится очень ответственно. Иногда, видимо, даже чрезмерно.

Ставшие уже регулярными споры Скриванова с председателем краевого парламента Валерием Сухих по поводу 
нарушения регламента пленарных заседаний порождают различные толкования конспирологического толка. Туману 
напускает и созданный недавно при его участии Депутатский клуб. Всё это вкупе заставляет наблюдателей гадать 
об «истинных» политических амбициях Дмитрия Скриванова. Поэтому не удивительно, что губернатор, наконец-то, захотел 
пообщаться с ним лично. Если Виктор Басаргин действительно намерен выстраивать конструктивные отношения со всеми 
реальными фигурами влияния в Пермском крае, то Дмитрий Скриванов — безусловно, один из первых в этом списке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30017.html

Центр украинской культуры Приднестровского госуниверситета отметил 
пятилетний юбилей
10 октября Центр Украинской Культуры Приднестровского государственного университета отметил пятилетний юбилей 
своей работы. В рамках празднования прошло торжественное собрание «5 лет работы с взглядом в будущее». Почетными 
гостями собрания стали посол Украины в Республике Молдова С.И. Пирожков, ректор ПГУ С.И. Берил, зам. министра 
иностранных дел ПМР В.В. Игнатьев, проректор по международным связям М.Н. Кушаков и  другие.

С приветственным словом в адрес всех работников Центра выступил ректор университета, профессор С. И. Берил: 
«Сегодняшняя дата особенная для всего университета. Ведь именно благодаря Центру украинской культуры и кафедре 
украинской филологии решается очень важная проблема — подготовки кадров для преподавания на украинском языке. 
Еще одним направлением работы центра является сохранение и распространение традиций и культуры украинского 
народа. Студенты, обучающиеся на украинском языке, принимают активное участие в проведении и организации таких 
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традиционных мероприятий, как Шевченковские дни, культурно-просветительская конференция „Покровские чтения“, 
„Пшеничне перевесло“. На протяжении многих лет продолжается сотрудничество кафедры и центра с коллегами из многих 
вузов Украины». Степан Иорданович поздравил всех сотрудников с праздником, пожелал дальнейших успехов 
и процветания центру.

Посол Украины в Молдавии С.И. Пирожков выразил свою гордость за центр: «Я вспоминаю, сколько было эмоций 
и волнений, когда открывался этот центр. Огромную благодарность хочется выразить Степану Иордановичу, за то, что 
он помог это сделать. Я очень рад, что за пять лет работы Центр украинской культуры действительно показал себя. Теперь 
мы должны подумать и о расширении, чтобы этот центр стал образцом не только для других культурных центров 
Приднестровского университета, но и ведущих вузов Украины. На следующий юбилей, я уверен, мы будет отмечать еще 
большие достижения».

Сергей Иванович выступил с предложением на базе всех центров университета сделать Международный центр культур, 
в котором будту сохранять духовные ценности многих народов. От посольства Украины в Республике Молдова получили 
почетные грамоты зав. кафедрой украинской филологии М.Л. Дружинец, руководитель Центра украинской культуры А.В. 
Третьяченко, методист Центра украинской культуры В.А. Осадчук, ст. преподаватель кафедры украинской филологии О.Л. 
Якимович.

Центр украинской культуры и проводимые в нем мероприятия направлены на сохранение национальной, культурной 
и духовной самобытности украинцев Приднестровья. По словам его руководителя А.В. Третьяченко, Центр и кафедра 
украинской филологии активно участвуют в торжествах, посвященных творчеству писателей и поэтов Украины, а также 
в праздновании государственных и всенародных праздников Украины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30019.html

Медведев обещает выделить на образование не меньше, чем на оборону
Расходы консолидированного бюджета на образование в России до 2015 года составят 8 трлн рублей, а в 2016-2020 
годах — свыше 20 трлн рублей. Об этом сообщил председатель правительства Дмитрий Медведев на заседании кабинета 
министров 11 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, базовые ежегодные затраты бюджета по госпрограмме в 2013 году составят 446 млрд рублей, а к 2020 году 
достигнут 631 млрд рублей. «При этом расходы консолидированных бюджетов, а только так и надо считать, а не только 
изолированные расходы, которые планирует федеральный бюджет, — этот консолидированный бюджет образования 
планируется на период до 2015 года в сумме около 8 трлн рублей, а прогноз на 2016 и 2020 годы — свыше 20 трлн 
рублей», — сказал премьер.

Он обратил внимание, что эта цифра сопоставима с расходами на развитие обороны. «Нам обычно говорят, что у нас 
оборона в приоритете, а образование как-то не очень, ну вот обращаю внимание на то, что цифры очень близкие», — 
отметил Медведев.

В числе главных задач на предстоящие годы премьер назвал обеспечение всех детей и детей-инвалидов равнодоступным 
и высококачественным образованием, развитие общенациональной системы поддержки одарённых детей и талантливой 
молодёжи, обеспечение конкурентоспособности отечественных университетов и их интеграции в международную систему 
образования, повышение зарплаты педагогов, совершенствование системы оценки качества образования.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30020.html

«Плюшевый скандал» Белоруссии со Швецией не помешал шведам 
получать белорусские визы
Несмотря на серьёзные ограничения, возникшие в дипломатических отношениях между Белоруссией и Швецией после 
нашумевшего нынешним летом «плюшевого скандала», граждане Швеции по-прежнему без проблем могут получить 
белорусские визы. Об этом сообщил пресс-секретарь министерства иностранных дел Белоруссии Андрей Савиных 
на брифинге в Минске 11 октября 2012 года, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам представителя белорусского внешнеполитического ведомства, шведские граждане могут получить подробную 
информацию по консульскому обслуживанию на сайте белорусского посольства в Швеции. Сайт продолжает 
функционировать, уточнил Андрей Савиных. Кроме того, граждане Швеции могут обращаться в любые консульства 
Белоруссии в сопредельных странах.

«Для них также открыта возможность получения виз непосредственно в аэропорту как для граждан стран, где отсутствуют 
белорусские дипломатические учреждения», — подчеркнул представитель МИД.

При этом многие контакты Белоруссии и Швеции в целом в настоящее время «строятся на прямых связях».
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Напомним, что в начале июля 2012 года над одним из провинциальных белорусских городов шведский самолет разбросал 
плюшевых медвежат с лозунгами в поддержку свободы слова в республике и т.п. В скором времени своих должностей 
в связи с данным скандалом лишился ряд высших должностных лиц, в том числе председатель Государственного 
пограничного комитета республики Игорь Рачковский. В связи с нарушением государственной границы Белоруссии 
в течение нескольких месяцев за решёткой удерживались два человека — журналист и риэлтор. Кроме того, не была 
продлена аккредитация послу Швеции в Белоруссии Стефану Эриксону, была фактически свернула работа посольства 
Белоруссии в Швеции. Было также много разговоров о том, что данный скандал может ухудшить отношения Белоруссии 
и Евросоюза в целом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30018.html

Система квалификации судей в России будет усовершенствована
Система присвоения квалификационных классов судьям и норм по оплате их труда будет усовершенствована. Об этом 
заявил председатель правительства РФ Дмитрий Медведев на заседании кабинета министров 11 октября, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Мы с вами понимаем, насколько для нашей страны важно иметь эффективную, работоспособную судебную систему, 
которая вызывает доверие как граждан, так и компаний. Работа судей связана с серьёзной ответственностью, от них 
зависит судьба людей. Суды наши переполнены, нагрузки на судей очень большие, и, разумеется, это отражается 
и на качестве работы, и, соответственно, такой труд должен адекватным образом оплачиваться», — сказал премьер.

По его словам, в закон о статусе судей и в отдельные законодательные акты, касающиеся оплаты труда судей, 
предлагается внести изменения, призванные «усовершенствовать систему присвоения квалификационных классов судьям 
и дифференцировать оплату труда за каждый класс».

Таким образом, пояснил Медведев, классность судьи будет напрямую отражаться на его материальном достатке. 
«Надеюсь, что это приведёт не только к повышению денежного содержания, упорядочению выплат, но и к дополнительной 
мотивации судей к качественной работе», — отметил глава правительства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30021.html

Международный день девочки в Центральной Азии: «Нет ранним 
бракам!»
11 октября впервые отмечается Международный день девочки, учреждённый решением Генерального секретаря ООН 
в ответ на вызовы, с которыми сталкиваются женщины и девочки во всем мире. В странах Центральной Азии признают, что 
права девочек здесь систематически нарушаются.

Главная тема Дня девочки в 2012 году — борьба с ранним замужеством, лозунг дня: «Моя жизнь — моё право: нет ранним 
бракам». Если в России эта новость прошла практически незамеченной, то СМИ Центральной Азии уделили ей много 
внимания.

В частности, таджикское агентство «Азия Плюс» пишет о том, что девочки в республике нередко оказываются 
ограниченными в праве на образование, их рано выдают замуж, не спрашивая согласия, юные таджички чаще, чем 
их сверстники-мальчики, подвергаются семейному насилию и совершают самоубийства.

Исполнительный представитель Фонда ООН в области народонаселения (UNFPA) в Таджикистане Азиза Хамидова 
считает трагедией, когда в силу своего возраста девочка становится объектом насилия и жестокого обращения, когда она 
не имеет возможности получить образование и не имеет своего голоса. «Традиции позволяют семье не учитывать мнение 
девочек в выборе потенциального супруга и возраста для замужества», — пояснила она.

Похожая ситуация наблюдается в Узбекистане. «В отдаленных районах страны проблема ранних браков всё ещё стоит 
довольно остро. Во многих семьях родители считают нормальным устраивать свадьбы детям, не достигшим 18-летия. Как 
правило, такие представления о семье остались ещё в районах, где сильна религия — Ферганская долина 
и Кашкадарьинская область. Нередки случаи, когда ранний брак является ещё и родственным — между двоюродными 
родственниками. Такие браки чаще всего заканчиваются печально — молодожёны, ещё сами не вставшие на ноги и толком 
не разбирающиеся во взрослой жизни, через пару месяцев разводятся, а кровосмешение приводит к вырождению 
и генеалогическим отклонениям новорождённых», — поясняет издание «Ислам и политика в Центральной Азии».

В Киргизии практика ранних браков также имеет место, сообщает АКИpress: около 12,2% женщин выходят замуж до 18 лет. 
Такие данные приводит Фонд ООН в области народонаселения. В сельской местности 14,2% женщин выходят замуж 
до 18 лет, в городах — около 10%. Проблема ранних браков и насилия в отношении женщин в семье усугубляется 
терпимым отношением в обществе к этим явлениям. Считается, что чем моложе невестка, тем покорнее мужу и свекрови 
она будет, а непокорных надо наказывать.
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Неимущие родители часто полагают, что ранний брак защитит их дочерей от бедности. Однако на деле это мешает 
их дальнейшему развитию, ограничивает их жизненные возможности и приводит к плохому здоровью, говорится 
в сообщении Фонда.

«В результате раннего замужества девочки-супруги не могут продолжить учёбу и получить образование, потому что 
их заставляют бросать школу, рожать детей и заниматься домохозяйством», — обращает внимание постоянный 
координатор системы ООН в Киргизии Александр Аванесов.

В Казахстане ежегодно замуж выходят до трёх тысяч девочек-подростков, пишет Русская служба BBC. И это только 
официальные цифры. Согласно статистике министерства юстиции Казахстана, за последние 10 лет в стране было 
зарегистрировано более 30 тысяч ранних браков. Юные невесты даже не успевают окончить школу.

По словам казахстанской организации «Лига женщин творческой инициативы», случаев, когда невест воруют или сами 
родители принуждают их выйти замуж ещё совсем юными, становится всё больше.

Брачный возраст в Киргизии, Казахстане и Таджикистане составляет 18 лет, в Узбекистане — 17 лет. Однако следить за его 
соблюдением государство не всегда в состоянии, так как значительная часть браков заключается не в ЗАГСах, а в мечетях, 
где священники не спрашивают ни о возрасте невесты, ни о социальных гарантиях для неё. Согласно шариату, муж берёт 
на себя все расходы по содержанию жены, однако в случае развода, для которого мужчине достаточно три раза сказать 
«талак», молодая женщина без образования и с детьми на руках оказывается без средств к существованию, если брак 
не был зарегистрирован в государственных органах.

Отдельная проблема — «токол», то есть вторые жёны. Во всех республиках Центральной Азии многожёнство официально 
запрещено, но состоятельные мужчины часто заводят себе посредством церковного брака молоденьких «токолок», чьи 
имущественные и прочие права не могут быть гарантированы по определению.

Отметим, что по данным ВОЗ, более 30% девушек в развивающихся странах вступают в брак в возрасте до 18 лет, 
а 14% — до 15 лет. Особенно тяжёлая ситуация наблюдается в беднейших странах Азии и Африки, где процент ранних 
браков существенно выше среднего, отмечает Радио «Свобода». Британская благотворительная организация TrustLaw 
назвала 10 худших стран в мире по числу женщин в возрасте от 20 до 24 лет, которые вышли замуж до достижения ими 
18 лет. Это Нигер — 75% процентов от числа замужних женщин, Чад — 72%, Мали — 715, Бангладеш — 66%, Гвинея — 
63%, Центрально-Африканская Республика — 61%, Мозамбик — 52%, Непал — 51%, Малави — 50%, Эфиопия — 49%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30022.html

За последние годы при утилизации боеприпасов погибло более 50 
человек
Методы уничтожения старых боеприпасов, применяемые в России, несовершенны и опасны, и приводят к человеческим 
жертвам. Об этом заявил председатель комиссии Общественной палаты по проблемам национальной безопасности 
Александр Каньшин на пресс-конференции 11 октября.

По его словам, за последние годы «при утилизации боеприпасов погибло уже более 50 военнослужащих, ещё более 300 
получили ранения».

На сегодняшний день, отметил Каньшин, утилизация боеприпасов ведётся на 46 полигонах министерства обороны, 
и в работах на них заняты порядка 15 тысяч военнослужащих. Причём, подчеркнул он, уничтожением снарядов заняты 
в основном солдаты-срочники, которые «абсолютно не подготовлены к этим опасным работам».

Как рассказал глава комиссии, в Общественную палату из регионов поступает информация, что из-за жёстких сроков, 
которые ставит военное руководство, работы по утилизации боеприпасов срочниками иногда «ведутся даже ночью». 
С такими случаями, считает Каньшин, должна разбираться военная прокуратура.

Вместе с тем, как полагает представитель Общественной палаты, причина инцидентов на военных полигонах кроется 
не только в деятельности нынешних чиновников — она «лежит в начале 90-х годов, когда создавались российские 
Вооружённые силы». «В тот период наши войска выводились из иностранных государств, и из-за рубежа хлынул большой 
поток оружия, техники, боеприпасов», — отметил он.

По словам Каньшина, вся эта техника в течение длительного времени складировалась на арсеналах, а новое военное 
руководство, взявшее обязательство по уничтожению боеприпасов, проводило тем временем сокращения специалистов. 
В итоге, заметил он, профессионалов в данной сфере в военном ведомстве практически не осталось.

Сегодня, как сообщил Каньшин, комиссия по национальной безопасности выступает за усиление контроля над 
проведением работ на военных полигонах. В частности, в Общественной палате предлагается создать рабочую группу 
по проблемам утилизации боеприпасов, в которую вошли бы бывшие военнослужащие, представители ОПК, а также 
жители регионов, на полигонах в которых происходили ЧП.
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«Ювенальная юстиция – война против человечества»: видеокомментарий 
финского правозащитника
Финский правозащитник Йохан Бекман намерен направить дело Анастасии Завгородней в Европейский суд по правам 
человека. ИА     REX   представляет видеокомментарии Бекмана в Страсбурге.

Правозащитник особенно обеспокоен тем, что в системе «ювенальной юстиции» нет никакого разделения между властью: 
одна женщина — представительница социальной службы сама придумывает правила, принимает решения об изъятии 
ребенка, и выполняет это решение. Таким образом, законодательная власть, судебная власть и исполнительная власть 
представлена в одном человеке. Результатом, по его мнению, становится садизм и произвол.

В Страсбурге Бекман также обсуждал дело Завгородней и отказа Финляндии создавать совместно с Россией комиссию 
по правам ребенка с уполномоченным российского МИД по вопросам прав человека Константиным Долговым. Как 
подчеркнул сам Бекман, 11 октября также стало известно, что финский президент Саули Ниинисте вместе с норвежским 
премьером Йенсом Столтенбергом на пресс-конференции в Осло заявили, что они создавали общую «буферную зону 
нордического семейного права против России», и оба категорически отказались создавать с Россией комиссии по правам 
ребенка: «Таким образом, Хельсинки и Осло вместе выступали против русских женщин и детей с презрением, желанием 
любой ценой продолжать страдания русских женщин и детей. Новый вид сотрудничества Финляндии и Норвегии надо 
рассматривать как серьёзный антироссийский шаг. Это может быть примером новой скрытой политики президента 
Ниинисте, который теперь, с помощью издевательств над русскими детьми, готов любой ценой спровоцировать ситуацию 
и повышать напряжение между странами».

Добавим, многие финские правозащитники и граждане довольны тем, что произвол финской ювенальной юстиции наконец 
известен всему миру.

Также видео доступно по ссылке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30024.html

В Белоруссии растёт рождаемость
В последнее время в Белоруссии фиксируется повышение рождаемости. Об этом сообщила заместитель начальника 
управления народонаселения, гендерной и семейной политики министерства труда и социальной защиты Белоруссии 
Марина Артеменко на пресс-конференции в Минске 11 октября 2012 года, передаёт корреспондент ИА REX.

По словам чиновника, в нынешнем году в республике родилось уже более 74 тыс детей, по итогам января-августа 
коэффициент рождаемости в республике составляет 12 на тысячу населения, хотя ещё несколько лет назад эти показатели 
были ниже в разы.

По мнению специалистов, увеличению рождаемости способствует ряд социальных мер, в том числе выплат. В частности, 
пособие по уходу за ребенком в республике получают абсолютно все, кто за ними обратился. Хотя механизм выплаты 
данного пособия, как предполагается, будет изменён в следующем году.

Парламентарии 8 октября 2012 этого года приняли в первом чтении проект закона "О государственных пособиях семьям, 
воспитывающим детей", который предусматривает исчисление размера пособия на первого ребенка в размере 35% 
среднемесячной заработной платы, на второго и последующих - 40% среднемесячной заработной платы.

Кроме того, наиболее социально уязвимым категориям граждан планируется назначение пособий на детей старше трёх лет 
без учёта доходов семьи. Также усилится социальная защита семей, воспитывающих детей-инвалидов, и будет проведена 
унификация системы надбавок к пособиям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30025.html

Причина взрывов в Оренбурге появилась ещё в 90-х годах: 
представитель Общественной Палаты
Министерство обороны совершило алогичное действие, пообещав в кратчайшие сроки уничтожить все боеприпасы, 
и вместе с тем сократив специалистов в области утилизации боеприпасов. Об этом заявил председатель комиссии 
Общественной палаты РФ по проблемам национальной безопасности Александр Каньшин 11 октября в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Утилизация боеприпасов: существует ли безопасный метод?», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .
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«Главный вопрос в Общественной Палате от общественников и граждан: в чём причина событий под Оренбургом? 
Причина — не только во временных показателях и недобросовестности чиновников, а ещё и в другом. В 90-х из групп 
войск, которые находились за территорией СССР, хлынул большой поток оружия, техники и боеприпасов. Все они 
складировались на терминалах, это было огромное количество — в том числе и со Второй Мировой. Новое руководство 
Минобороны с учётом необходимости уничтожения боеприпасов, с одной стороны сокращало специалистов, а с другой, 
взяло на себя обязательство в короткие сроки уничтожить боеприпасы. Произошло алогичное событие», — считает 
Каньшин.

По его мнению, в большинстве случаев к работе по утилизации боеприпасов привлекаются солдаты — «срочники», 
которые не имеют за плечами опыта по утилизации: «Сегодня на арсеналах иногда работают обычные бабушки, и в то же 
время сокращены офицеры, прапорщики, а работа вершится солдатами-„срочниками“. А что такое сегодня „срочники“? Они 
год находятся в составе армии, и Минобороны не успевает их учить. Это абсолютно неподготовленные мальчишки. 
За последние годы погибло более 50 человек и более 300 ранено. А сколько гражданских лиц? Одно дело — травмы, 
а другое — состояние здоровья».

Напомним, серия мощных взрывов произошла 9 октября на железнодорожной станции военного полигона Донгуз под 
Оренбургом. По данным Министерства обороны, сдетонировали более 4 тысяч тонн боеприпасов, предназначенных для 
утилизации. Местные жители были эвакуированы из домов, ситуация находится под наблюдением МЧС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30026.html

Двое детей, изъятых в Финляндии у россиянки, заболели в тюрьме
Грудной ребёнок Анастасии Завгородней, которого забрали у матери, арестованной на шесть месяцев, заболел 
в финской специальной тюрьме из-за садизма финских «социальных работников». Об этом 11 октября финским 
правозащитникам заявила сама Анастасия Завгородняя, которая находится в специальном финском изоляторе.

По её словам, из четырех детей, которых у неё забрали, болеют уже двое — дочь Вероника и младшая девочка.

«У грудного ребёнка, разлучённого с матерью, поднялась температура. Он кричит. У него боли в животе, так как кормили 
его смесями. Также у него какое-то воспаление, прописали антибиотики», — сообщила правозащитница Евгения Хильден-
Ярвенпера, которая следит за ситуацией.

Напомним, в сентябре социальная служба изъяла четверых детей у россиянки Анастасии Завгородней, проживающей 
в финском городе Вантаа. Это произошло после того, как 6-летняя дочь пожаловалась в школе на папу, якобы, 
шлёпнувшего её. Завгородняя факт насилия над детьми отрицает.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30027.html

Общественники призывают помочь Министерству обороны в 
Оренбургской области
К работе в пострадавшей от взрывов утилизационных боеприпасов Оренбургской области необходимо привлекать местных 
жителей. Об этом заявил председатель комиссии Общественной палаты РФ по проблемам национальной безопасности 
Александр Каньшин 11 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Утилизация боеприпасов: существует ли 
безопасный метод?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы хотим усилить общественный контроль над процессом. Завтра мы создадим рабочую группу, в состав которой войдут 
военные, работники военной промышленности, но главный смысл — мы хотим привлечь к работе непосредственно 
местных людей, депутатов, которые живут на местах. Одно дело — контролировать в Москве, другое — люди, которые 
живут в зонах: они вправе осуществлять в рамках сотрудничества утилизацию, знать то, что им можно знать в системе 
уничтожения боеприпасов. Речь не только о том, чтобы наказать виновных, но и помочь Министерству обороны», — 
подчеркнул эксперт.

Он выразил обеспокоенность тем фактом, что меры по безопасности не выполняют свою функцию: «Нас беспокоит, что, 
несмотря на принимаемые меры, всё продолжается по старинке. У нашей комиссии есть опыт взаимодействия 
с Минобороны по утилизации боеприпасов промышленным способом».

Как ранее сообщало ИА REX, Александр Каньшин также заявил о том, что причина взрывов в Оренбурге появилась ещё 
в     90-х годах  . «В чём причина событий под Оренбургом? Причина — не только во временных показателях 
и недобросовестности чиновников, а ещё и в другом. В 90-х из групп войск, которые находились за территорией СССР, 
хлынул большой поток оружия, техники и боеприпасов. Все они складировались на терминалах, это было огромное 
количество — в том числе и со Второй Мировой», — сказал он.

Напомним также, что серия мощных взрывов произошла 9 октября на железнодорожной станции военного полигона Донгуз 
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под Оренбургом. По данным Министерства обороны, сдетонировали более 4 тысяч тонн боеприпасов, предназначенных 
для утилизации. Местные жители были эвакуированы из домов, ситуация находится под наблюдением МЧС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30028.html

Верховный суд восстановил брянского губернатора кандидатом на 
выборах
Губернатор Брянской области Николай Денин примет участие в выборах главы региона, которые пройдут 14 октября. 
Судебная коллегия по административным делам Верховного суда 11 октября отменила решение Брянского областного 
суда, ранее признавшего регистрацию Денина кандидатом незаконной.

С жалобой в областной суд обращался оппонент Николая Денина — кандидат от КРПФ Вадим Потомский, который заявил 
о подделке подписей муниципальных депутатов в пользу действующего губернатора. Суд счёл, что предоставленные 
Дениным подписи на 253 листах были оформлены с нарушением, и 5 октября принял решение о снятии его кандидатуры 
с выборов. После этого областной избирком подал апелляцию в Верховный суд.

Как заявили в областной комиссии, у брянского суда не возникло претензий к достоверности подписей, а были отмечены 
лишь недочёты при заполнении подписных листов. В свою очередь, представитель ЦИК России Дмитрий Воронин 
на рассмотрении вопроса в Верховном суде напомнил, что «в соответствии с законом подписные листы для регистрации 
на выборах губернатора в отличие от федеральных выборов могут быть исправлены», и заявил, что областной суд, таким 
образом, применил требования федерального законодательства к подписям муниципальных депутатов.

Отметим, что до принятия решения по кандидатуре Денина Верховным судом губернаторские выборы в Брянской области 
находились под угрозой срыва. Кандидат от «Справедливой России» Вячеслав Рудников не смог собрать необходимое 
количество подписей, а кандидаты от ЛДПР и «Яблока» Михаил Марченко и Андрей Пономарёв сами отказались 
участвовать в предвыборной гонке. В результате коммунист Потомский оставался единственным претендентом 
на губернаторский пост, что недопустимо по закону.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30029.html

Промышленная утилизация боеприпасов проходит дольше, но 
безопаснее: эксперт Общественной Палаты
Серьёзная проблема утилизации боеприпасов — использование неспециалистов для этой работы. Об этом заявил 
председатель комиссии Общественной палаты РФ по проблемам национальной безопасности Александр Каньшин 
11 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Утилизация боеприпасов: существует ли безопасный метод?», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«По данным Минобороны, в России — 46 полигонов для утилизации боеприпасов. Гарантировать, что боеприпас 
не взорвётся от детонации, никто не может. Случаев много, тем более, боеприпасы находятся ещё со Второй Мировой. 
Использование „срочников“, неспециалистов — на сегодня несерьёзная проблема. Мы понимаем, что Минобороны 
в непростой ситуации, но сюда надо привлекать профессиональных специалистов, а такие есть даже те, кто находится 
на пенсии», — уверен Каньшин.

Он призвал применять промышленный способ утилизации боеприпасов даже в ущерб срокам: «Даже в комиссию 
приходили предложения по промышленной утилизации. Почему Минобороны открещивается от этих предложений? 
Принимая решения, оно добивается жёсткого выполнения, а сроки — очень короткие, а промышленный способ сопряжён 
с длительностью времени, и он требует апробации. При взрыве наносится ущерб и материальным ценностям, и природе. 
Уничтожается также оболочка: ценные металлы, драгметаллы, и прочее. Конечно, промышленная утилизация — это 
небыстрый срок. Но кто сказал, что нам надо успеть точно к 2013 году».

Как ранее сообщало ИА REX, Александр Каньшин также заявил о том, что к работе в пострадавшей от взрывов 
утилизационных боеприпасов Оренбургской области необходимо привлекать местных жителей. «Мы создадим рабочую 
группу, в состав которой войдут военные, работники военной промышленности, но главный смысл — мы хотим привлечь 
к работе непосредственно местных людей, депутатов, которые живут на местах. Одно дело — контролировать в Москве, 
другое — люди, которые живут в зонах: они вправе осуществлять в рамках сотрудничества утилизацию, знать то, что 
им можно знать в системе уничтожения боеприпасов. Речь не только о том, чтобы наказать виновных, но и помочь 
Министерству обороны», — подчеркнул эксперт.

Напомним также, что серия мощных взрывов произошла 9 октября на железнодорожной станции военного полигона Донгуз 
под Оренбургом. По данным Министерства обороны, сдетонировали более 4 тысяч тонн боеприпасов, предназначенных 
для утилизации. Местные жители были эвакуированы из домов, ситуация находится под наблюдением МЧС.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30030.html

Только 5% ставропольских такси соответствуют нормам 
законодательства
Около 5% такси Ставропольского края соответствуют нормам федерального и регионального законодательства в сфере 
перевозок пассажиров этим видом транспорта. Об этом заявил заместитель министра транспорта Ставрополья Виталий 
Тальницкий по итогам рейда, проведённого Минтрансом края, сообщили корреспонденту ИА     REX   в министерстве.

Новые нормы безопасности перевозок пассажиров легковыми такси в Ставропольском крае вступают в силу 1 января 
2013 года. Законодательством признаны нарушениями правил перевозок отсутствие в салоне транспорта разрешения 
на перевозку, невыдача пассажиру кассового чека или квитанции, отсутствие или незаконная установка цветографической 
схемы или опознавательного фонаря на крыше такси. Согласно статьи 3 закона «О некоторых мерах по обеспечению 
безопасности пассажиров легкового такси в Ставропольском крае», транспорт должен иметь жёлтый цвет кузова.

В Минтрансе отметили, что по результатам рейда были выявлены массовые нарушения перевозки пассажиров в легковом 
такси. «Времени очень мало, и вероятность того, что все успеют перекрасить свои транспортные средства, на мой взгляд, 
очень маленькая, — считает Виталий Тальницкий. — На сегодняшний день министерством выдано около 7,5 тысяч 
разрешений, из которых 10% — юридические лица, остальные 90% — индивидуальные предприниматели. Только 5% всех 
такси региона имеет жёлтый цвет кузова, а вместе с тем до 1 января осталось два с половиной месяца».

С ноября 2011 года уже действуют санкции КоАП РФ за не надлежащую экипировку транспорта. Так, отсутствие в салоне 
такси информации, предусмотренной правилами перевозок пассажиров и багажа автомобильным транспортом, а также 
невыдача пассажиру кассового чека или квитанции влечёт наложение административного штрафа на водителя в размере 
1 тысячи рублей; на должностных лиц — 10 тысяч рублей; на юридических лиц — 30 тысяч рублей.

Отсутствие такси цветографической схемы и оранжевого опознавательного фонаря на крыше влечёт наложение штрафа 
на водителя в размере трёх тысяч рублей; на должностных лиц — десяти 10 рублей; на юридических лиц — 50 тысяч 
рублей. Отсутствие жёлтого цвета кузова и ряд иных нарушений правил перевозки предусматривают приостановление 
действия лицензии, и последующее её аннулирование решением суда.

«У кого-то фонарь жёлтый, у кого-то оранжевый, у кого-то коричневый, а кто-то и вообще без фонаря, — сказал Виталий 
Тальницкий. — Мы собрались, чтобы предупредить людей, чтобы они заблаговременно готовились. Отсрочек больше 
по перекраске в жёлтый цвет не будет. Большая просьба к перевозчикам, чтобы они во время побеспокоились. Если 
1 января 2013 года таксист выедет на работу в машине не жёлтого цвета, ему будет выдано предписание на месяц. И если 
такси не будет перекрашено, то будет приостановлено действие разрешения с последующим аннулированием. Причём, 
приостановленное действие будет распространяться и на время, пока дело будет рассматриваться в суде».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30031.html

На Красной площади задержаны участники несанкционированной акции
Полиция задержала 11 октября в Москве восемь человек, растянувших на Красной площади баннер с надписью «Свободу 
политзаключённым». Об этом сообщили журналистам в правоохранительных органах столицы.

Как уточняется, активисты были задержаны «за нарушение общественного порядка» и доставлены в отделение полиции, 
где в настоящее время решается вопрос о привлечении их к административной ответственности.

Координатор «Левого фронта» Сергей Удальцов, в свою очередь, сообщил о том, что полицией задержано десять 
человек, проводивших акцию в поддержку одного из фигурантов уголовного дела о беспорядках на Болотной площади.

«На Красной площади задержали 10 активистов, которые проводили акцию в поддержку „узника Болотной“ Владимира 
Акименкова», — написал Удальцов в своём микроблоге в Twitter.

Напомним, что Акименков обвиняется в участии в массовых беспорядках и в применении насилия в отношении 
представителя власти во время «Марша миллионов» 6 мая в Москве. В СИЗО у подозреваемого начались серьёзные 
проблемы со зрением, после чего он был переведён в больницу следственного изолятора «Матросской Тишины».

Всего фигурантами уголовного дела о беспорядках на Болотной площади на сегодняшний день являются 17 человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30033.html
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Toyota Camry – лидер по количеству попыток угона
Компания «Автолокатор» провела аналитическое исследование данных о попытках угона автомобилей в Москве и 
Московской области. Анализ проводился на основе показателей за период первых 9 месяцев 2012 года и аналогичные 
периоды 2010 и 2011 годов и показал, что на протяжении трех лет наиболее «популярными» автомобилями по 
абсолютному количеству попыток угона является Toyota Camry. В списке самых угоняемых автомобилей также Mitsubishi 
Lancer, Toyota Land Cruiser 200 и Lexus RX 350, сообщили корреспонденту ИА     REX   в «Автолокаторе».

Однако Toyota Camry к 2012 году снизила свои позиции по числу попыток угона на 3,1% по сравнению с данными за 2010 
год. Рост коэффициента угоняемости продемонстрировала модель Toyota Land Cruiser 200, прибавившая за 2 года 1,8%. 
«Резкие колебания по количеству попыток угонов могут наблюдаться внутри линейки производителя в зависимости 
от спроса на „серые“ автомобили и запчасти. Массовые модели чаще фигурируют в сводках угонов, нежели менее 
распространенные, эксперты связывают эту тенденцию с растущим показателем спроса на запчасти наиболее популярных 
марок авто», — комментируют в компании.

При сравнении динамики частоты попыток угонов каждой автомодели наиболее заметный рост продемонстрировал 
Mitsubishi Lancer, пост составил 4,3%. Возрастающая динамика наблюдалась и в 2011 году — 5,4%. На втором месте 
находится Toyota Land Cruiser 200, в 2012 году количество попыток хищений этого автомобиля выросло на 2,4%, а в 2011 на 
4,4%. На третьей позиции — Mazdа 3, прибавившая 1,9% в 2012 году и 1%в 2011. Однако наблюдается и обратная 
динамика: показатель автомобилей Land Rover, Range Rover в 2012 году вырос на 0,2%, но в 2011 он снизился на 1,7%.

«На вероятность хищения конкретного автомобиля оказывает влияние ряд внешних факторов, среди которых одним 
из основных является срок эксплуатации транспортного средства. Реже всего (5% случаев) угоняют машины первого года 
использования. Минимальная доля попыток автокраж приходится на автоновинки», — комментируют эксперты компании 
«Автолокатор» и объясняют это явление тем, что на «сером» рынке еще не успел сформироваться спрос 
на комплектующие к этим автомоделям.

Автомобили второго года более рентабельны — риск составляет 15%. В группе максимального риска находятся машины 
третьего года — вероятность угона составляет 60%. Такой автомобиль высоколиквиден, кроме того, владельцы теряют 
бдительность, считая, что подержанный автомобиль уже не интересует угонщиков. Риск угона автомобиля более 
длительного срока эксплуатации демонстрирует плавное снижение — по 3-4% в год, но для многих популярных моделей, 
особенно немецкого и японского производства, сохраняется вероятность хищения до 20 лет.

Аналитики компании «Автолокатор» также отметили связь между активностью угонщиков и временем суток. Наибольшее 
количество попыток угона (67,9%) происходит ночью во дворах. Днем фиксируется 19,1% угонов — чаще всего машины 
увозят с парковок торговых центров и офисных зданий. Наименьшая вероятность совершения преступления утром (6,6%, 
угон из загородных домов и дворов) и вечером (6,4%, с парковок ресторанов и баров).

Самыми опасными районами, согласно данным за первые 9 месяцев 2012 года, стали Восточный и Южный 
административные округа. В 2011 году лидирующее положение по количеству попыток угонов занимали Юго-Восточный 
и Юго-западный районы. По итогам 2010 года Юго-западный и Восточный административные округа занимают первое 
место по количеству попыток автокраж на их территории. Наиболее безопасными для автовладельцев районами три года 
подряд (2010-2012 года) остаются Северо-восточный и Северный административные округа.

Также активность угонщиков определяется сезонностью: наибольшее количество попыток угонов приходится на летний 
период и достигает 40% от общего числа, высокий показатель обеспечивается явлением «дачных» угонов. Зима является 
ещё одним периодом повышенной активности злоумышленников (31% угонов), пик приходится на зимние каникулы, когда 
многие автомобилисты отмечают праздники и оставляют транспортные средства без присмотра. Спад количества попыток 
угонов приходится на осень и весну — 13% и 16% соответственно.

«Ежегодно мы наблюдаем рост количества попыток угона автомобилей независимо от производителя в среднем на 5%. 
— рассказывает генеральный директор компании „Автолокатор“ Таймур Двидар, — При этом в „группу риска“ может 
попасть автомобиль любой марки и года выпуска. Если мы говорим о низком и среднем ценовых сегментах, то это 
в основном угоны „под разборку“, автомобили класса „люкс“ угоняют скорее под заказ. Кроме того, существуют так 
называемые „спонтанные“ угоны», от которых не застрахован ни один автомобилист. В итоге «черный» рынок автомобилей 
и комплектующих по-прежнему растет на фоне недостаточного жесткого на наш взгляд законодательства в отношении 
угонщиков и продавцов краденного".

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30032.html

Дочь президента Узбекистана оказалась замешана в коррупционном 
скандале
Международное информационное агентство «Фергана» опубликовало результаты журналистского расследования, согласно 
которому дочь президента Узбекистана Гульнара Каримова может быть причастна к отмыванию денег через оффшорную 
фирму, зарегистрированную её подругой в Гибралтаре.
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Скандал разразился в конце сентября, когда по шведскому телевидению был показан документальный фильм о том, как 
местная компания TeliaSonera перечислила крупную сумму на счёт оффшорной фирмы Takilant, принадлежащей подруге 
Гульнары Каримовой Гаяне Авакян. Тем временем в Швейцарии по подозрению в отмывании денег были задержаны 
четверо граждан Узбекистана, один из которых оказался представителем фирмы Takilant во Франции и одновременно 
директором фирмы, принадлежащей Гульнаре Каримовой.

Информацию о связи дочери узбекского президента с задержанным в Швейцарии Алишером Эргашевым опубликовали 
9 октября шведские СМИ. В руки журналистов попал официальный документ из французского реестра фирм, на котором 
подписи Эргашева и Каримовой стоят рядом как директора и акционера соответственно. Поскольку дружбу Каримовой 
и Авакян к делу не пришьёшь, то документальное подтверждение её связи с Эргашевым, по словам шведского журналиста 
Ола Вестерберга, станет важным материалом для Генеральной прокуратуры Швеции, расследующей дело о компании 
TeliaSonera.

Суть аферы, по версии агентства «Фергана», состоит в следующем: TeliaSonera приобретает фирму-владельца узбекской 
сотовой компании Coscom по заниженной стараниями государства цене, а затем передает 26% акций фирме Takilant якобы 
в обмен на получение частот для сотового оператора, работающего теперь под брендом Ucell. Спустя три года TeliaSonera 
выкупает обратно 20% своих акций за 220 млн долларов.

Внешне всё выглядит гладко, однако при ближайшем рассмотрении, пишет «Фергана», оказывается, что такого обмена 
вообще не могло быть, поскольку частоты в Узбекистане предоставляются только государством и лично оператору, они 
не могут передаваться третьим лицам и вообще становиться предметом коммерческой сделки. Кроме того, подчёркивает 
автор статьи, на момент продажи шведской компании Coscom уже имел свои частоты.

Как сообщает интернет-издание Eurasianet.org, шведская компания TeliaSonera оказывает содействие следствию, но свою 
причастность к нарушениям отрицает. Связаться с Гаяне Авакян для получения комментария журналистам Eurasianet.org 
не удалось. Просьбы о комментарии к Гульнаре Каримовой, направленные по электронной почте в адрес узбекской миссии 
при ООН в Женеве, постпредом которой она является, а также руководимой ею благотворительной организации «Фонд 
Форум», пока остаются без ответа.

«Фергана» также полагает, что недавняя история с отзывом лицензии оператора, работавшего в Узбекистане под брендом 
МТС, есть ничто иное как предпродажное давление со стороны государства на успешный бизнес с целью его продажи 
«своей» компании. Издание утверждает, что в своё время стоимость «Коскома» перед его продажей шведскому владельцу 
была снижена по такой же схеме. Сначала у оператора были внезапно обнаружены финансовые нарушения, затем 
появились перебои в работе, которые привели к потере лицензии и смене собственника.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30034.html

Выговор министрам: общественный резонанс
Позицию президента России Владимира Путина, выразившего свое недовольство работой министров и предложившего 
наказать их, поддерживают 84% опрошенных всероссийским центром изучения общественного мнения (ВЦИОМ) 
жителей страны. По мнению респондентов, недовольство главы государства вызывали их бездеятельность и халатное 
отношение к работе, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

О том, что президент России объявил выговоры нескольким министрам, известно половине россиян (49%), в том числе 14% 
хорошо информированы об этом, 35% — в общих чертах. Это событие вызывало наибольших резонанс в крупных городах 
(56%), среди респондентов старше 35 лет (53-54%), а также в рядах сторонников КПРФ (59%) и непарламентских партий 
(61%). Впервые услышали об этом событии в ходе опроса 45% — в основном это абсентеисты (52%), а также молодёжь 
(58%).

Большинство россиян, информированных о выговорах, полученных министрами, не могут назвать причины, по которым они 
были объявлены (42%). О том, что члены кабинета министров получили дисциплинарные взыскания за свое бездействие 
и халатное отношение к обязанностям, известно 21% опрошенных. 11% более точно сформулировали причину — согласно 
их представлениям, выговоры были объявлены министрам в связи с тем, что они не учли в проекте бюджета распоряжения 
президента. Еще 18% в качестве причины указали плохое выполнение работы членами правительства. В числе прочих 
версий — воровство и коррупция (5%), совмещение бизнеса и служебных обязанностей (1%). Однако 2% склонны думать, 
что данные выговоры — не более, чем «показуха».

Подавляющее большинство россиян считают, что президент поступил правильно, выразив свое недовольство работой 
министров (84%). Причём это мнение разделяют как те, кто одобряет работу главы государства (87%), так и те, кто 
негативно ее оценивает (82%). Правильными действия Путина также склонны считать сторонники «Справедливой 
России» (88%), ЛДПР (87%), «Единой России» (86%). Лишь 4% сочли действия президента неправильными — в основном 
это приверженцы непарламентских партий (15%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 6-7 октября среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. Статистическая 
погрешность не превышает 3,4%.
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Путин призвал бизнес-омбудсменов не заниматься лоббированием
Институт уполномоченного по правам предпринимателей должен заниматься не лоббированием интересов бизнеса, 
а защитой реально нарушенных прав деловых людей. Об этом заявил президент России Владимир Путин на совещании 
11 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мне бы очень хотелось, чтобы и Борис Титов, и его коллеги, которые будут работать в регионах, занимались 
не лоббированием интересов бизнеса и не защитой тех, кто реально нарушает действующий закон, а чтобы они 
занимались восстановлением нарушенных прав предпринимателей, если такие права нарушаются», — сказал глава 
государства.

Путин выразил уверенность, что «руководители правоохранительных и судебных органов сами стремятся к тому, чтобы 
таких случаев было как можно меньше или вообще были сведены к нулю подобные проявления». В данной связи 
он подчеркнул необходимость проведения эффективной и слаженной работы всех государственных структур.

«Потому что из этого в значительной степени складывается так называемый предпринимательский климат в нашей стране, 
что является основным условием для привлечения инвестиций и отечественных, и иностранных», — отметил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30036.html

Россияне предлагают больше тратить на здравоохранение, социальную 
помощь и образование
Половина опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) россиян уверены, что бюджетные средства расходуются 
неправильно: «расходуется только часть денег на нужды, остальное — в карман чиновникам». Такая же доля респондентов 
считают неприемлемым, что наибольший доход Россия получает от продажи нефти и газа, приемлемым сочли это четверть 
опрошенных , сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

В бюджете слишком мало средств выделяется на здравоохранение (так считают 47%) социальную помощь населению 
(41%) и образование (37%), уверены россияне. По их мнению, слишком много денег тратится на освоение и использование 
космического пространства (32%), органы безопасности и войска, связь и информатику (по 13%).

В качестве примеров неправильного расходования средств респонденты приводят коррупцию и бесконтрольность 
бюджетных трат (12%), недостаточное выделение средств на зарплаты, пенсии и соцподдержку (6%), а также на ремонт 
дорог (4%). Кроме того, жители страны недовольны слишком большими тратами на организацию Олимпиады, Чемпионата 
мира по футболу и другие масштабные проекты.

Среди инедостаков бюджета страны россияне видят также то, что он слишком сильно зависим от продажи нефти и газа (это 
признают 72% респондентов). При этом по мнению 42% зависимость страны от продажи этих ресурсов только растёт. 56% 
уверены, что без экспорта нефти Россия обойтись не сможет, за год число таких респондентов снизилось на 9%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30037.html

В белорусских поездах появятся вагоны для курящих и некурящих
В пассажирских поездах на ряде маршрутов Белорусской железной дороги в качестве эксперимента будут введены 
раздельные вагоны для курящих и некурящих пассажиров. Об этом 11 октября сообщили в пресс-центре БЖД, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Первый состав с такими вагонами стартует 16 октября по маршруту «Могилёв-Минск», 23 октября к эксперименту 
присоединится поезд «Брест-Минск», 5 ноября — поезда «Гомель-Минск» и «Витебск-Минск». При этом уже сегодня 
проездные документы на указанные направления продаются с учётом дифференцированного предоставления мест 
в вагоны «для курящих» и «для некурящих».

В настоящее время в пассажирских поездах в Белоруссии разрешено курить в специально отведённых для этого местах 
в тамбуре. При проведении эксперимента в вагонах «для некурящих» в тамбурах курить будет нельзя. В них будут 
демонтированы пепельницы, установлены указатели, запрещающие курение и информирующие пассажиров о вагонах, 
в которых оно разрешено.

Как отмечают в БЖД, решению о проведении такого эксперимента предшествовали неоднократные социологические 
исследования, проведённые с целью определения отношения пассажиров к курению в поездах.
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«Из 10 тысяч человек, которые приняли участие в опросах, проведённых в поездах и на сайте Белорусской железной 
дороги, 32% сообщили о том, что курят в поездах, около 42,4% пассажиров категорически настаивали на запрете курения 
в транспортном средстве даже в установленных для этих целей местах, 24,6% — предложили разделять вагонов 
по принципу „для курящих“ и „для некурящих“. К тому, чтобы оставить всё без изменения, склонились 33% опрошенных», — 
сообщают в компании.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30038.html

В московском метро задержаны 366 нелегальных мигрантов
Полиция в ходе проведения рейда по противодействию нелегальной миграции задержала в столичном метро 366 граждан, 
находящихся в России с нарушением законодательства. Об этом 11 октября сообщает пресс-служба ГУ МВД по Москве, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, рейд проводился с 9 по 11 октября. «Особое внимание уделялось привокзальным станциям, где скопление 
мигрантов достигает наибольшего количества, и вызывает нарекания со стороны пассажиров метро», — говорится 
в сообщении ведомства.

В результате возбуждено 39 дел об административных правонарушениях по статье 18.8 КоАП «Нарушение иностранным 
гражданином правил въезда либо режима пребывания на территории РФ», ещё 40 дел — по статье 18.10 КоАП 
«Незаконное осуществление иностранным гражданином трудовой деятельности в Российской Федерации».

Кроме того, 25 граждан были привлечены к ответственности по статье 19.27 КоАП «Представление ложных сведений при 
осуществлении миграционного учёта». «Все задержанные переданы сотрудникам ФМС для принятия решения 
в соответствии с действующим законодательством», — сообщают в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30039.html

Владимир Аватков, Татьяна Тюкаева: «Берегись арабских СМИ!» — 
информационный аспект турецко-сирийской войны и место России
В четверг 4 октября мировая, и особенно арабская, общественность, ежедневно поглощающая захватывающие вести 
о «кровавой битве демократии и тирана-Асада» с Ближнего Востока, весьма истерично рассказываемые 
и пересказываемые крупнейшими мировыми и арабскими СМИ, была ошеломлена очередным «актом агрессии» 
со стороны Дамаска в адрес изрядно натерпевшейся уже от своего южного арабского соседа за последние полтора года 
Турции. Вслед моментально последовала реакция Анкары: ответные точечные удары по сирийским целям, экстренные 
совещания на внутригосударственном и международном уровнях, полученный турецким правительством от своего 
парламента мандат на трансграничные операции сроком на год, а также серия заявлений Эрдогана о том, что «Турция 
не хочет войны с Сирией» и призывает мировое сообщество «предпринять меры с целью остановить сирийскую агрессию», 
не говоря уже о продолжающей концентрироваться на сирийской границе турецкой армии, — это раскалило мировое 
общественное мнение до предела на фоне истошных криков мировых и арабских СМИ о предстоящей войне.

Турецкое руководство великолепно овладело мастерством ведения информационных войн, что в настоящее время 
представляется важнейшим оружием в мировой политике. Международное сообщество в своем большинстве «прониклось» 
мученической судьбой Турции, согласившейся возглавить — от лица мирового сообщества, как представляется, с учетом 
пафоса присущего речам турецкого руководства — борьбу за демократию против «кровавого тирана» Асада, приютив под 
своим крылом сирийскую оппозицию и сирийских беженцев. Стараниями Эрдоагана откровенно империалистические 
османистские «замашки» современной Анкары практически не вызывают отторжения у арабов, так как преподносятся 
многими СМИ — с подачи «мягко сильной» турецкой руки — как нечто совершенно естественное ввиду возросшей 
позитивной роли Турции, которую она играет для арабских стран, а позиция турецкого руководства в отношении сирийского 
кризиса в глазах мирового и арабского сообщества a priori считается верной и оправданной, какие бы действия оно 
ни предприняло.

В своем стремлении завоевать благосклонность «арабской улицы» Анкара буквально царит в арабском информационном 
поле, активно действуя через пользующиеся огромной популярностью среди арабов общеарабские СМИ — главные 
рупоры «заливной правды» новостные агентства «аль-Арабийа», «аль-Джазира» и международная арабская газета «Аш-
Шарк аль-Аусат». Часто появляются аналитические статьи турецких авторов, а также статьи, явно выражающие точку 
зрения турецкого правительства. Искусность турецкой тактики ведения информационной войны — в том, с каким 
мастерством точка зрения Анкары незаметно становится точкой зрения арабских масс.

С успехами турецкой пропагандистской машины может смело соперничать и искусность саудовцев и катарцев 
в их информационных PR-кампаниях своей явно агрессивной в отношении Дамаска политики. На протяжении уже года 
международное сообщество и арабский мир, в частности, причем на всех уровнях, начиная с доверчивой «улицы» 
и заканчивая лицами, ответственными за принятие политических решений, постепенно «приучается» к идее о войне 
с Сирией, причем в последнее время. С большой частотой появляются статьи под заголовками типа «5 причин чтобы 
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действовать» или «5 причин, почему нельзя верить Асаду» или «У оппозиции заканчивается оружие, надо действовать». 
В этом контексте, настоящей информационной «бомбой» стала серия статей на «Аль-Арабийе», представляющая собой 
публикацию рассекреченных документов Асадовского режима, предоставленных СИРИЙСКОЙ ОППОЗИЦИЕЙ, в которых 
сирийского президента обвиняют во всех смертных грехах: связи с главным врагом арабов — Израилем, провокации 
и разжигание внутреннего конфликта в Ливане, намерения применить химическое оружие; обещается продолжение.

Ясно, что «заливная правда» не вездесуща и существуют те, кто реально оценивает ситуацию, не поддаваясь 
на манипуляции ангажированных СМИ, однако, как сообщает статистика, «Аль-Арабийя» является самым популярным 
в арабском мире новостным агентством, которое при этом представляется также максимально общедоступным и, 
соответственно, играет решающую роль в формировании арабского общественного мнения.

В этой связи необходимо отметить, что турецкая и «заливная» пропаганда служит каждая целям и задачам своего 
руководства, которые не так уж сходятся, в частности в отношении силового урегулирования сирийского кризиса. Не стоит 
забывать, что для Турции проблема взрывоопасной Сирии стоит первой — вместе со связанным с ней теперь как никогда 
курдским сепаратизмом — в списке приоритетных, любое неосторожное действие — в особенности военное 
вмешательство — может сдетонировать для турок самыми неутешительными последствиями в плане безопасности. 
Поэтому разговоры о войне с Сирией — в турецких интересах — максимально свести на нет. В то же время «заливные 
монархи», не скрывая своей ненависти к Асаду и мечтая разгромить его режим, мало заботятся в силу своей 
географической отдаленности от сирийской границы о вероятных последствиях такой агрессии; скорее наоборот, 
перспектива «убить двух зайцев одним выстрелом» — уничтожить неугодный им режим и ослабить Турцию, главную 
соперницу в борьбе за лидерство в регионе — представляется весьма привлекательной для саудовцев и катарцев. 
Отсюда — активная информационная кампания по «заталкиванию» турок в войну с сирийцами.

Представляется, что дальнейшие события в регионе, главным образом — сирийское урегулирование и его последствия, 
будут во многом зависеть от результатов борьбы информационной — в частности между Заливом и Турцией. Однако, 
можно предположить, что даже в случае военной интервенции с преобладающей долей турецкого участия, Анкара сумеет, 
как минимум, избежать международного осуждения, а как максимум — заручится поддержкой мирового сообщества, 
и позитивный имидж Турции успешно созданный правящей ПСР благодаря виртуозной работе эрдогановской 
пропагандисткой машины не будет испорчен.

В этой связи встают вопросы о том, какое место в этом информационном поле занимает Россия, как она оказалась 
не по ту сторону баррикад и старательно вырисовывается арабскими СМИ как «пособник кровавого тирана», а не защитник 
прав государства и норм международного права, и почему попытки Москвы «отстреливаться» — в информационном 
пространстве — настолько неприметны.

Не раз уже отмечалось многими экспертами не внушающее оптимизма положение России на информационном поле 
в связи с практически отсутствием в ее арсенале инструментов «мягкой силы». Очевидно, что пропагандируемое Москвой 
уважение к принципам международного права, настойчивые призывы к всеобъемлющему диалогу между сторонами 
конфликта с учетом интересов обеих из них, а также приверженность к мирному урегулированию, в том числе и на основе 
выработанных в рамках ООН и миротворческой миссии — представляются недостаточно эффективными способами, при 
всей их правильности, для того, чтобы утвердить позитивный образ Москвы в глазах мировой общественности 
и обеспечить свои интересы в ускользающем от Кремля регионе Ближнего и Среднего Востока.

Очевидно, что заявлениями и декларациями российского МИДа, в том числе и через ООН, невозможно перекричать шум, 
поднятый арабскими СМИ и их западными коллегами, не говоря уже о том, что международные площадки со всей 
официальностью их заявлений — это другой информационный уровень: «улица» читает газеты и просматривает новостные 
сайты с яркими картинками, минимум текста и максимум сенсации в заголовках, а не изучает речи официальных 
представителей той или иной страны. Такие сенсации в изобилии представляются уже упомянутыми наиболее 
популярными и влиятельными «Аль-Арабийей» и «Аль-Джазирой», а за переделами арабских стран, где эти новостные 
агентства имеют меньше влияния, мировыми информационными службами — CNN, BBC, AFP, Reuters, Euronews, которые 
постоянно расширяют свою публику за счет вещания на все большем количестве иностранных языков. Справедливости 
ради, нужно отметить, что среди наиболее популярных СМИ мирового масштаба отмечается и российская Russia Today, 
арабская версия которой добилась определенных успехов и среди арабской публики, однако до «Аль-Арабийи» россиянам 
еще явно далеко.

Другими словами, Russia Today — отличный задел на будущее, но требуется время. Однако как бы не было поздно: 
позиции России, в частности в регионе Ближнего и Среднего Востока, в результате информационной войны становятся все 
более шаткими, и, несмотря на то, что доверие к «заливной правде» не везде одинаково и есть среди арабской публики те, 
кто традиционно поддерживает Россию, общий тренд не утешителен.

Чтобы сохранить и укрепить свои позиции — в мире и непосредственно в регионе Ближнего и Среднего Востока — для 
России представляется абсолютно необходимым утверждение более активной и инициативной позиции: нужны реальные 
действия на всех уровнях, важно работать напрямую с непосредственными участниками конфликта, а также с теми 
региональными и внерегиональными игроками, которые реально могут повлиять на ситуацию. Очевидно, что важнейшие 
международные игроки не готовы взять на себя ответственность за решительные действия в сирийском урегулировании, 
предпочитая выдвигать все новые концепции решения кризиса вместо того, чтобы сконцентрироваться на разработке 
реальных мер по реализации уже принятых планов (например, Женевские договоренности). Это дает Москве возможность 
перехватить инициативу и решительно выступить в скорейшем и справедливом разрешении конфликта в Сирии, в том 
числе — в защиту своих интересов в регионе — но делать это все параллельно с обеспечением эффективного 
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информационного сопровождения, так как «негоже» мировой державе нести одно поражение за другим 
на информационном поле.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30040.html

Путин поручил создать оргкомитет по подготовке председательства 
России в ШОС и БРИКС
Президент России Владимир Путин распорядился организовать оргкомитет по подготовке и обеспечению председательства 
России в ШОС в 2014-2015 годах и в объединении БРИКС в 2015 году. Соответствующий указ президента опубликован 
11 октября на официальном портале правовой информации.

Согласно указу, председателем оргкомитета назначен помощник главы государства Юрий Ушаков. Назначенный 
председатель должен будет представить на утверждение президента состав оргкомитета и план его работы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30041.html

В Приднестровском университете прошли «Покровские чтения — 2012»
Традиционно в канун праздника Покрова Божьей Матери и Дня Тирасполя в Приднестровском университете проводится 
научно-просветительская конференция «Покровские чтения». В этом году ее работа стартовала 11 октября.

Как сообщили ИА     REX   в ПГУ, открыл пленарное заседание приветственным словом ректор ПГУ, профессор С.И. Берил. 
«Покровские чтения проходят в стенах университета вот уже в 15 раз, и мы уверены, что это безусловное достижение. 
Университет выполняет, в первую очередь, просветительскую функцию. Несколько лет назад нам было нужно выбрать 
из многих направлений главное — и мы сумели это сделать, объединив два центра общества — образовательный — в лице 
университета и духовный — в лице церкви. Как говорил знаменитый ученый Д. Менделеев, образование без воспитания — 
меч в руках сумасшедшего. Я благодарен всему профессорско-преподавательскому коллективу за то, что вкладывают 
столько сил в воспитание наших студентов. Благодаря духовному воспитанию, души студентов озаряются светлыми 
огоньками. А это невозможно без поддержки церкви», — подчеркнул ректор. Ректор пожелал успехов всем участникам 
конференции и выразил надежду, что все добрые начинания найдут отклик в молодых сердцах.

Отец Виталий зачитал приветственное обращение Преосвященнейшего Епископа Тираспольского и Дубоссарского 
Саввы, который обратил свое внимание на то, что многие считают «Покровские чтения» давно себя исчерпавшими. 
Однако то, что они проводятся вот уже 15 лет подряд, доказывает обратное. Совместная работа университета и церкви 
находит отклик как в духовном, так и научном обществе. Очень важно, по мнению епископа, чтобы государство 
воспитывало по-настоящему духовных и нравственных людей. Епископ Савва сердечно поблагодарил всех участников 
конференции и благословил их во всех начинаниях.

В рамках пленарного заседания было представлено 5 докладов. Первой выступила зав. кафедрой функциональной 
лингвистики, профессор Е.А. Погорелая. Тема ее доклада — «Евангелие и евангельский текст в русской словесности». 
Екатерина Афанасьевна рассказала о четырех евангелиях. «Интересным и актуальным остается вопрос о том, почему 
каждый автор пишет на своем языке. Либо человек просто не мог писать на другом языке, либо это его осознанный 
выбор», — рассказывает Екатерина Афанасьевна. По словам профессора, во многих произведениях русской литературы 
можно найти текст Евангелия, который отражает духовные, самые сокровенные переживания души героя и автора.

Протоирей Виталий Коваль, председатель епархиального отдела по связям с организациями образования и молодежной 
политики, в своем докладе «Взаимодействие Церкви и молодежи в становлении личности гражданина Приднестровья» 
рассказал о работе церкви, направленной на воспитание молодого поколения республики. Только за сентябрь епархией 
было проведено несколько мероприятий, собравших вместе около 500 молодых людей.

О.Г. Крупко, ст. инспектор по служебной подготовке, психолог отдела воспитательной работы ГСИН МЮ ПМР, осветила 
важный аспект взаимодействия церкви и уголовно-исполнительной системы. Ольга Григорьевна рассказала о том, что 
заключенным разрешено пользоваться религиозными предметами и религиозной литературой. В каждом органе 
исполнения наказания есть молитвенная комната, которую заключенные посещают по желанию. «Целью взаимодействия 
церкви и уголовной системы было и есть перевоспитание человека и его дальнейшее духовное развитие», — подытожила 
Ольга Григорьевна.

«Православное воспитание на уроках русского языка в начальной школе» — с такой темой выступила на пленарном 
заседании профессор кафедры родного языка и литературы в начальной школе ФПП Л.И. Демченко. «Изучение русского 
языка через духовное воспитание, помогает стать ученикам не только грамотными, но и познать культурные и духовные 
начала русской культуры», — рассказала преподаватель.

Историю жизни и достижений на благо церкви Гавриила Бэнулеску-Бадони рассказал заведующий кафедрой молдавской 
филологии В.Н. Стати. В Дубоссарах планируется установить памятник «подлинному пастырю православной Молдавии».

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/30041.html
http://www.iarex.ru/articles/30040.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 12.10.12 
21.09.12

Дальнейшая работа конференции проходила по трем секциям: «Православие, история и культура», «Православие 
и филология» и «Православие и педагогика».

На итоговом пленарном заседании, подводя итоги работы на секциях, руководители отметили актуальность прозвучавших 
докладов. «С каждым годом подготовка поднимается на более высокую планку», — подчеркнул доцент В.А. Панкрушев.

В итоге среди преподавателей почетными дипломами были отмечены Л.П. Кабанюк, редактор ЛИТО «Взаимность», 
за доклад «Краеведческий проект: поиски и находки»; И.А. Бавенкова, ст. преподаватель кафедры русской и зарубежной 
литературы ИЯиЛ, которая выступила с докладом «Пространство церкви в цикле Н.В. Гоголя «Миргород»; О.В. Коломиец, 
ст. преподаватель кафедры психологии ФПП за доклад «Отношение студентов к поступкам, оскорбляющим религиозные 
чувства населения».

Среди студентов так же были выявлены лучшие, которые теперь будут получать надбавку к стипендии от епархии. Ими 
стали В. Младинова, О. Постовид и Д. Калугин. Ребята не только продемонстрировали обширные знания в той области, 
о которой рассказывали, но и умение увлечь публику своим рассказом.

Так же епархией были отмечены подразделения университета, которые помогали в организации и проведении 
конференции: кафедра отечественной истории (ИИГиП), кафедра русской и зарубежной литературы (ИЯиЛ), а также 
факультет педагогики и психологии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30042.html

На Кубани объявлено экстренное предупреждение в связи с сильными 
осадками
В Краснодарском крае объявлено экстренное предупреждение в связи с прогнозируемыми вечером 11 и 12 октября 
сильными осадками. Об этом сообщает пресс-служба краевого управления МЧС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По данным ведомства, из-за сильных дождей ожидаются сходы селевых потоков на левобережье реки Мзымта на участке 
от ручья Ржаной до устья реки Пслух.

В связи с этим на территории Сочи существует вероятность возникновения чрезвычайных ситуаций, связанных 
с «нарушениями в работе транспорта в результате перекрытия автомобильных и железных дорог, повреждением слабо-
укрепленных конструкций, опор ЛЭП, мостов и объектов жизнеобеспечения, гибелью людей», предупреждают в МЧС.

Кроме того, на территории 19 муниципальных образований Краснодарского края, а также в городах Анапа, Армавир, 
Геленджик, Краснодар, Ноовроссийск и Сочи из-за сильных дождей возможны затопление пониженных участков местности, 
аварии на объектах энергетики, нарушения в работе транспорта в результате активизации оползневых процессов, 
разрушение и размыв берегов рек.

«В связи с этим, главное управление МЧС России по Краснодарскому краю настоятельно рекомендует гостям и населению 
Кубани соблюдать элементарные правила безопасности», — говорится в сообщении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30043.html

В Белоруссии в декретный отпуск всё чаще уходят отцы
Декретный отпуск в Белоруссии становится популярным у отцов и других членов семей. Об этом заявила замначальника 
управления народонаселения, гендерной и семейной политики министерства труда и соцзащиты республики Марина 
Артеменко на пресс-конференции 11 октября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По её словам, в отпуске по уходу за ребёнком до трёх лет в Белоуруссии сегодня находятся 242 500 матерей и 2 400 отцов. 
Помимо этого, в декретном отпуске состоят 460 бабушек пенсионного возраста и 15 дедушек.

Всего на сегодняшний день на территории республики проживают около 1,18 миллионов семей, из которых одного ребёнка 
воспитывают 764,4 тысяч семей (65%), двоих — 345,5 тысяч семей (29,3%), троих и более — 67,3 тысяч семей (5,7%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30044.html
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